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++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Auch im neuen Jahr – Twitter und facebook-Splitter zur 
Dokumentation des Zeitgeistwandels … nicht nur im Sport  

Von Sieghard Tinibel  

Allen ein Gutes Neues WM-Jahr 2018 

Zu meiner Zeit reichte noch der Coopertest aus, um eine 
Mannschaft nach vorne zu bringen, oder diese als spielstark 
und erfolgreich zu testen, ob die Arbeit mit der Lederkugel zu 
wenig von eigener Bewegung untermauert worden war. Das ist 
heute immer noch so, denn die Menschen haben sich bis auf 
wenige Ausnahmen nicht anders entwickelt in ihrer 
Kraftausdauer. Einzige Ausnahme ist das Bekanntwerden der 
Athleten aus Kenia, deren Weg zur Schule alleine schon das 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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beste Ausdauertraining von Kindesbeinen an darstellt. Seit 1985 
habe ich diese, sich mehr und mehr zeigende Dekadenz bei den 
durchschnittlichen Fußballsportlern aufgezeigt. (Durch 
Maschineneinsatz im Arbeitsprozess verursacht) Dann, um dem 
ganzen Gehabe darum entgegenzuwirken und den Physiologen 
zu helfen, habe ich den DFB-Cooper-Lauf kreiert. Dieser ist 
heute noch von mir als ein Zeichen gegen Doping und Drogen 
im Sport nachzuvollziehen und zu unterstützen, wenn man 
denn für den ehrlichen Ausdauersport ist. Im meiner 
Heimatstadt wurde dieses Zeichen kontinuierlich von den 
Kommunalpolitikern unterwandert ... sogar eigentlich richtig 
bekämpft und ganz abgewürgt, durch die Tätigkeiten des 
"Fußballmolochs" dem nicht genug Geld zu bieten ist, trotz 
zahlreicher anderer Events in Gelsenkirchen. Ab 2010 hieß es 
überall, wenn ich in der City unserer Stadt unterwegs war, um 
etwas Unterstützung durch ehrliche Werbung einzuhandeln, 
hieß es im Endeffekt von den Kaufleuten auf der Einkaufsmeile: 
" Der Herr M. vom FC S 04 war schon da!" Das hieß für dieses 
Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport, dass alle Mittel 
schon abgegrast wurden. Heute schmückt sich der Sportmoloch 
mit Sprüchen wie " Schalke hilft!" Das ist sehr lobenswert, aber, 
dass zuvor der kleine Fußballverein, eins zwischen die Weichen 
gekloppt bekam, erzählt Schalke 04 mit keiner Silbe, denn der 
große FC Schalke 04 war auch bei den "Immobilienriesen der 
Vororte Gelsenkirchens" am Ball. Selbst diese waren dann nicht 
mehr in der Lage den kleinen Fußballvereinen im Ort auf die 
Beine zu helfen. Vorortpolitiker wie Dr. Pruin, Dr. Beck, Fath, 
Barton, Majewski, Baranowski oder Rudowitz aus der SPD - die 
CDU ist nicht besser - ließen sich dabei sogar vor den Karren 
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spannen. Von den Ämtern der Stadt - Finanzamt bis zum 
Sportamt - ganz zu schweigen. Insgesamt konnte man bei dem 
bunten Treiben um das liebe Geld auch beobachten, dass die 
Legislative mit der Exekutive sogar die Judikative unter Druck 
setzte, und das teilweise sogar sehr erfolgreich, wie ich es 
selbst mehrmals zu spüren bekam, beim Aufbau eines 
dauerhaften Projekts gegen Doping und Drogen im Sport durch 
eine entsprechende Veranstaltung,. Die Reaktion des 
Justizministers Kutschaty darauf war lediglich ein schnöder 
Anruf bei mir zu Hause aus dem Justizministerium in 
Düsseldorf.  

Ich erzähle dies hier auch nur deswegen, weil sich ein neuer 
Skandal in der Sportstadt Gelsenkirchen abzeichnet, denn der 
Einfallsreichtum, den hehren Sportgedanken zu unterwandern 
ist schier unerschöpflich. Da ich nun einmal die Augen offen 
halte, wie es eigentlich jeder Bürger meines Alters noch gelernt 
hat, bemerkte ich natürlich auch die Bemühungen der Politiker, 
den "Generationsschwund" auch als demografischer Wandel 
bekannten Begriff, im Zuge der Globalisierung auszugleichen. 
Die schleichende Islamisierung Europas dabei voll in Kauf 
nehmend, obwohl es bekannt ist, dass der Islam nicht alleine 
nur eine Religion sondern eine Staatsform ist.  

 

Facebook-Splitter 

Allen ein "Frohes Neues Jahr" . Ich wünsche dieses allen ganz 
besonders, weil ich befürchte, dass eine erneute Regierungsbildung 
durch die GROKO, zur Entmündigung bei Abstimmungen, und 
sukzessive zum gleichzeitigem Untergang der SPD führt. 
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Währenddessen gehen wir mit Riesenschritten auf die Kommunal-
wahlen 2020 zu. Hier gebe ich zu bedenken, dass in den Rathäusern 
des Ruhrgebiets ein Umbruch erforderlich ist. Die aufgegebene Mitte 
muss dabei gestärkt werden. Am 23. April diesen Jahres konnte man 
genau erkennen, dass Deutschtürken in keinster Weise Ambitionen 
haben, durch angestrebte Zusammenarbeit die SPD zu stärken. Für 
mich steht es auch schon seit 2011 fest, dass Bestrebungen an der 
Ruhr im Gange sind, eine eigene Seilschaft, mit der dazugehörigen 
neuen Partei durch Deutschtürken auf Basis des Islam zu gründen.  

Ayaan Hirsi Ali: Der Islam befindet sich in einer furchtbaren Krise - FAZ 

Auch Ayaan Hirsi Ali ist dagegen, die muslimische Bevölkerung unter 

Generalverdacht zu stellen. Auch sie hält nichts davon, mit der 

Vokabel „Kampf der Kulturen“ zu fuchteln. Auch sie gehört zu 

denjenigen, die nicht der Meinung sind, dass der Islam nur Schlechtes 

und Inhumanes in die Welt gebracht hätte. 
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Olaf Reinert 
Gestern um 14:07 · Bochum ·  
Ich wünsche allen hier und allen Kameradinnen und 
Kameraden im Einsatz ein besonders gesundes und 
erfolgreiches neues Jahr 2018 
Gefällt mir 
Kommentieren 
19 Du und 18 weitere Personen 

https://www.facebook.com/olaf.reinert?hc_ref=ARTa9S0VJbNZKkmvDVX23mPb0DC2-o8L_pTg7ZpcppQ-ghe5Fw_1EJCZAn0LzFnJEF4&fref=nf
https://www.facebook.com/olaf.reinert/posts/1854276451280078
https://www.facebook.com/pages/Bochum/106544749381682
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1854276451280078&av=100001664799607
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Kommentare 

 
Christophe Böckling Dito 

� � � � 

Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 23 Std. 

 
Sieghard Tinibel Die Vorbereitungen für den 22. April 2018 
gehen mit den Sportkameraden in die Endphase. Wer fit ist, wird 
gebeten mit uns ein Zeichen zu setzen für sauberen und fairen 
Sport ... denn nur sauberer und fairer Sport verbindet alle 
Menschen. 
 

 
 
Gefällt mir 

https://www.facebook.com/christophe.bockling?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/olaf.reinert/posts/1854276451280078?comment_id=1854814481226275&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1593240914074720&set=p.1593240914074720&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1593240914074720&set=p.1593240914074720&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1593240914074720&set=p.1593240914074720&type=3
https://www.facebook.com/
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· Antworten · 3 Min. 

 
Sieghard Tinibel Freundliche, sportliche Grüße aus Gelsenkirchen 
zum Jahresbeginn...  

  

So bemerkte ich auch die Aussagen über Rassismus im 
Umgangston der „zusammengekarrten“ Völker, mit dem sich 
mehr und mehr zeigenden Antisemitismus. Es kann mir keiner 
weismachen, dass dies von denen die Deutschland oder die EU 
regieren nicht bemerkt worden wäre.  Ab 2016 erweiterte ich 
daraufhin die hehren Themen im Sport um den Aspekt "Gegen 
Doping und Drogen, sowie gegen Ausländerfeindlichkeit und 
Antisemitismus" Damit scheinen die Vorortpolitiker 
Gelsenkirchens gar nicht klar zu kommen... wie denn auch so 
gering gebildet wie sie im Schnitt zu sein scheinen? Überall 
bekam ich nur zu hören: "wir haben die Pollacken integriert, wir 
integrieren auch die Moslems!" Das ist der Bildungsstand der 
"Sozies" aller Couleur hier in Gelsenkirchen. Einer Stadt, in der 
die rechte Hand, der regierenden Executive nicht weiß, was die 
linke Hand zur Zeit gerade macht. Unter diesen Umständen 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/olaf.reinert/posts/1854276451280078?comment_id=1856252997749090&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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wird mir die Durchführung des 25. Int. Gelsenkirchener 
Volkslaufs natürlich nicht gerade erleichtert, denn auch die 
Polizeipräsidentin wird logischerweise von der politischen 
Executive eingewickelt, dass sie sich zu keiner vernünftigen 
Aussage in Bezug auf eine Unterstützung des 3. Holocaust-
Mahnmal-Marathons hinreißen lässt. Ein Zeichen gegen die 
Ausweitung des Antisemitismus, ist nach logischer 
Denkensweise also genauso wenig gewünscht, wie die 
Zeichensetzung gegen Doping und Drogen im Sport. Nochmals 
- Trotz der gesteigerten Erkenntnisse, lässt sich das Rad nicht 
neu erfinden und ich behaupte, dass, wenn wir nicht 
zurückkehren zur Ehrlichkeit, sich die Menschheit ihr 
Zusammenleben immer komplizierter macht. Putin hat es 
erkannt und seinen "Fußballgewaltigen" zurückgepfiffen. Wann 
erkennt die Führung Gelsenkirchens, dass dem Amateursport 
nicht mit Almosen geholfen werden kann, so wie es jetzt der FC 
Schalke 04 mit den 50.000,- € für 100 Vereine versucht, die 
erlittenen Verluste der Amateure durch die Sonntagsanstoßzeit 
auszugleichen. Herr Peters ist sogar so dreist, dass er der J. 
Gemeinde Gelsenkirchens verspricht, dass sie in Gelsenkirchen 
unter dem Schutz des FC Schalke 04 steht - ich glaube ich bin 
im Wald... oder haben die Damen und Herren der 
Stadtregierung den letzten Schuss nicht gehört... wie man 
früher zu sagen pflegte, wenn man die Augen vor der Wahrheit 
verschloss. Hier nochmals das Bild eines Leichtathleten damit 
man erkennen möge, was normale Muskulaturentwicklung ist 
im Sport - nur als ein Beispiel ... es gibt hunderte Vergleiche, 
die ähnliches beweisen, dass auch ohne Spezialnahrung Top-
Leistungen gebracht werden können. Lasst uns lieber zurück 
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kehren zur Ehrlichkeit, wenn sie auch unseren Cross-Boarder-
Politikern im Ruhrgebiet befremdlich erscheint. Die Menschen 
sind heute nicht mehr so dumm... 2020 könnte es sein, dass 
unehrliche Kommunalpolitiker die Quittung bekommen, wenn 
die Kommunen wählen und die "Mitte" neu besetzt werden 
muss, weil Seilschaften zwischen Politikern und Sportpolitikern 
mit Großvereinen und Immobilienriesen nicht mehr gewünscht 
werden.  

Dann also auf ein Gutes Neues WM-Jahr 2018 - nicht, dass ich 
wieder solch einen Schiffbruch erleiden muss, wie schon 2006 
bei der WM in Unserer Stadt, als man mich wg. des DFB-
Cooper-Laufs, für den ich den Sportler Rolf Rüssmann noch vor 
eintreten seiner Erkrankung gewinnen konnte, foppte und 
mobbte. In den Reihen meines Vereins, DJK TuS Rotthausen 
und in den Reihen der Sportler meiner BSG am Amt glaubte 
man mich aufgrund meines Engagements – immerhin war ich 
der Erste der hier in Gelsenkirchen den Ausdauersport in die 
City der Stadt und in Bulmke auf die Straße brachte - 
verarschen zu müssen... Geht erst einmal mit Euch selbst ins 
Gericht und prüft Eure Ehrlichkeit, bevor jemals jemand 
versucht politisch, als Führungskraft aktiv zu werden... 2020 ist 
nicht mehr weit!  

Wir brauchen eine ganz neue Führung in unserem 
Deutschland. Solch eine Art Che Guavara... aber davon dann 
gleich mehrere, denn es gibt viel zu viel aufzuräumen. Man 
glaubt immer, dass unsere Politiker nicht korrupt sein würden. 
Ich habe das in den letzten 20 Jahren - in denen ich nie 
aufhörte an das Positive zu glauben - ganz anders erfahren. 
Alle Werte die mir von meiner Familie eingeprägt wurden, sind 
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heute in der Gesellschaft nicht mehr gegenständlich. Es 
müssten mindestens 10 gesellschaftliche Levels total 
umgekrempelt werden. Viel zu viel steht das Geld über alle 
anderen Werte. Auch der Sport braucht vielleicht zuallererst 
einen der alles im Sport auf ein normales Maß zurückbringt. 
So auch in der gesamten Judikative, die sich immer mehr von 
allen Kräften gängeln lässt... Jeder Scheiß kleine 
Bürgermeister meint, er müsste sich gegenüber der Judikative 
ins Zeug legen, und die Wege des Unrechts - meist aus den 
Reihen der Geldgeber kommend - zu deren Gunsten zu 
beeinflussen! Ganz schlimm das Ganze!   

Ich habe 20 Jahre zugeschaut und auf Besserung der Zustände 
gehofft - das Gegenteil ist eingetreten. Als man mich zuletzt als krank 
bezeichnete und andere Ausdrücke für einen regelrechten Rufmord 
benutzte halte ich meinen Mund gar nicht mehr. Ich strebe hier in 
Gelsenkirchen eine Abwahl aller politischen Kräfte, denen man 
nachweisen kann, dass sie in Seilschaften mitwirken, die nur eines 
zum Zeil habe... und das ist meines Erachtens die größmöglichst 
schnellste Auslöschung aller guten Sitten in Deutschland - egal auf 
welchem Gebiet. Dazu habe ich mir den Sport herausgepickt, weil dort 
das Unrecht am schnellsten erkennbar ist, aber auch genauso bleibt 
erkennbar, dass das allen Funktionären in allen Sportarten scheißegal 
ist, wie und auf welche Art die Höchstleistungen zu Stande kommen... 
Hauptsache das Geld rollt dabei... mehr unter 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm  

Zu Beginn des Monats Dezember: 
Zeitgeist in Gelsenkirchen Rotthausen! 

https://www.youtube.com/watch?v=uBUfwFCNJWE 
 Neues FLE Video ... pünktlich zur morgigen 
Netzwerksversammlung in Rotthausen 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
https://www.youtube.com/watch?v=uBUfwFCNJWE
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DOSB Sportlehrer und langjähriger Fußballtrainer, Sieghard 
Tinibel, der nicht nachließ auf die Versäumnisse im Sport 
hinzuweisen, die auch den Erhalt der hehren Werte bedeuten, 
ließ zum Erhalt seines Lebenswerkes im Sport - dem DFB-
Cooper-Lauf mit dem Holocaust-Mahnmal-Marathon im 
Gelsenkirchener Volkslauf - nicht nach, dabei ein Zeichen zu 
setzen, gegen Doping und Drogen, sowie auch gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus.  
 
Weil er hartnäckig und stur blieb, wurde er dabei über Jahre 
von der SPD als Nazi betitelt. Es wusste keiner der Rufmörder, 
dass Tinibels Ausbildungsschwerpunkt in der Sportphysiologie 
lag. Also im Erhalt der Gesundheit von Körper und Geist des 
Menschen durch Sport. Mit Hellmut Krug, als ebenfalls jungem 
Sportlehrer, sprach er die Werte ab, die er auch durch 
Korrespondenz mit der Sport-Uni und TU in Leipzig abglich. 
Manfred Wichmann half zu der Zeit mit, den neuen Sport bei 
einem läuferischen Wettkampf, als Cooper Test und DFB-
Cooper-Lauf zu publizieren. Alle die Tinibel kennenlernten 
wissen, dass er alles andere als ein "Nazi" ist.  

 
Dennoch... es ist alles Quatsch! Man kann das Rad nicht neu erfinden! 
Wenn man gesehen hat, wie die Schalker die Aufholjagd gegen den 
BvB , heute am 25.11. 2017 durchführten, weiß jeder klassisch 
ausgebildete Übungsleiter oder Sportlehrer, dass die Kriterien des Dr. 
Cooper immer präsent sein werden. Hier das Kompliment eines alten 
Mannes: "Herr Tedesco hat gut aufgepasst in dem Lehrgang, der ihn 
zum Fußballehrer qualifizierte. Von A bis O , sprich vom Torwart bis 
zum Linksaußen, muss ein Team einfach in der Lage sein, 
ausdauersportlich in einer Liga zu spielen. Diese Erkenntnis wird immer 
gelten, denn der Astronautentrainer der USA, Herr Doktor Kenneth 
Cooper, hatte dieses frühzeitiger erkannt, als alle Gazetten der Welt es 
je verbreiten könnten. Heute am 25. 11. 2017 hat es der FC Schalke 
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04 bewiesen, dass manchmal auch eine geschulte Kraftausdauer ein 
Fußballspiel entscheiden kann. In der 2. Halbzeit war Dortmund 
einfach ausgedrückt "Im Arsch". Eine Lehrstunde für Herrn Bosz ... 
mehr darüber hier: www.fussballkondition.de  . Einen Ausdauertest 
können alle Fußballer im Rahmen des 25. Int. Gelsenkirchener 
Volkslaufs beim HOMAMA, mit einer speziell dokumentierten 
Zwischenzeit, nach Cooper Kriterien spüren. Dann weiß auch jeder 
Fußballfan, wovon immer im Sport die Rede ist... lange bevor die 
Medien - dementsprechend unausgebildet - , sich antisportlich ins 
Fachgespräch einbrachten... Mehr dazu Klick hier 
www.fussballkondition.de  Gruß Siggi 

 

 
 

Viele Jahre habe ich mich nun abgestrampelt, um gegen die Ansichten 
und gegen den Willen der politischen Führungskräfte in unserer Stadt 
Gelsenkirchen die Veranstaltung Int. Gelsenkirchener Volkslauf als ein 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.fussballkondition.de/
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dauerhaftes Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport zu 
platzieren. Die Journalisten anderer Blätter, sind erstaunt über meine 
Zähigkeit und wundern sich nur, dass da jemand unablässig gegen 
den Strom schwimmen will. Ich mache dieses nur, weil wir nicht alle 
nur unseren eigenen Vorteil aus dem Sport ziehen können. 
Insbesondere in materieller Hinsicht. Einer muss ja die Urregeln des 
Sports hochhalten, denn im Endeffekt wird durch das angeheizte 
materielle Denken auch die Gesundheit der Menschen auf Dauer im 
Sport darunter mehr leiden als jemals zuvor. Sport war schon immer 
Mord! Insbesondere dann, wenn man meinte, mit Gewalt Rekorde zu 
brechen oder Fußballspiele gewinnen zu können. Deswegen in erster 
Linie das Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport. Von mir hier in 
Gelsenkirchen hochgehalten mit verschiedenen Vereinen seit 1985. 
 

Von A bis O 
Hat heute jemand das Spiel des BvB gegen den FC Schalke 04 
gesehen??? Dennnoch... wer jemals selbst gespielt hat weiß es ! Man 
kann das Rad nicht neu erfinden! Wenn man gesehen hat, wie die 
Schalker die Aufholjagd gegen den BvB , heute am 25.11. 2017 
durchführten, weiß jeder klassisch ausgebildete Übungsleiter oder 
Sportlehrer, dass die Kriterien des Dr. Cooper immer präsent sein 
werden. Hier das Kompliment eines alten Mannes (ich): "Herr Tedesco 
hat gut aufgepasst in dem Lehrgang, der ihn zum Fußballleherer 
qualifizierte. Von A bis O, sprich vom Towart bis zum Linksaußen, 
muss ein Team einfach in der Lage sein, ausdauersportlich in einer 
Liga zu spielen. Diese Erkenntnis wird immer gelten, denn der 
Astronautentrainen der USA, Herr Doktor Kenneth Cooper, hatte dieses 
frühzeitiger erkannt, als alle Gazetten der Welt es verbreiten könnten, 
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oder was heutzutage auch Gang und Gäbe ist...jemals negiernen 
könnten.. Heute am 25. 11. 2017 hat es der FC Schalke 04 bewiesen, 
dass manchmal auch eine geschulte Kraftausdauer ein Fußballspiel 
entscheiden kann. In der 2. Halbzeit war Dortmund einfach 
ausgedrückt "Im Arsch". Eine Lehrstunde für Herrn Bosz ... mehr 
darüber hier: www.fussballkondition.de . Einen Ausdauertest können 
alle Fußballer im Rahmen des 25. Int. Gelsenkirchener Volkslaufs beim 
HOMAMA, mit einer speziell dokumentierten Zwischenzeit, nach Cooper 
Kriterien spüren. Dann weiß auch jeder Fußballfan, wovon immer im 
Sport die Rede sein wird... lange bevor die Medien dementsprechend 
unausgebildet, sich antisportlich ins Fachgespräch einbrachten... Mehr 
dazu Klick hier: www.fussballkondition.de   
 
Gruß Siggi   
 

Von Sieghard Tinibel                          HOMAMA auf Runners World 
 
https://www.runnersworld.de/laufevent/gelsenkirchenervolkslauf 

 

 
Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde, 
als Veranstalter des mittlerweile 25. Int. Gelsenkirchener 
Volkslaufs, begrüße ich Sie recht herzlich und kann Ihnen 
unseren Lauf nur wärmstens empfehlen. Ganz besonders 
eignet sich der Lauf für Einsteiger in die Laufsportszene, denn 
meine Ausbildung zum DOSB-Sportlehrer lag im Jahre 1978 - 
Lizenz ununterbrochen gültig -  mit dem Schwerpunkt in der 
Sport-Physiologie, also schlechthin der Gesunderhaltung von 
Körper und Geist im Sport. Das Besondere an diesem Lauf ist 
daher auch die Option, nach jedem Achtel-Marathon 
aussteigen zu können, denn eine Runde beträgt 5.275 m. Jede 
Zwischenzeit wird dokumentier, so dass auch die bis dahin 

https://www.runnersworld.de/laufevent/gelsenkirchenervolkslauf
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erbrachte Leistung, der aus dem Lauf aussteigenden 
Sportlerinnen und Sportler nicht verloren geht. Ein weiterer 
Zeitmesspunkt liegt in der 1. Runde bei 3.600 m im Park. Dort 
können anhand eines Extra Video, alle Teilnehmer erkennen, 
wie Ihre Leistung bei einem Cooper-Test für Fußballspieler 
und Fußballspielerinnen  aussehen könnte. Die Kriterien dazu 
findet man untergebracht in einer Tabelle, die an die 
Erkenntnisse des Dr. Kenneth Cooper angesiedelt sind, und 
die ich mit dem Gelsenkirchener Sportlehrer und damaligem  
FIFA Referee, Herrn Hellmut Krug im Jahre 1996 ausarbeitete. 
Der Sportkamerad Hellmut Krug ist heute als DFB-
Videoschiedsrichter noch im DFB tätig. Mehr dazu unter 
www.fussballkondition.de  . Es bleibt mir nun nur noch übrig, 
allen viel Spaß beim Sport und eine gute Anreise zum Sport 
nach Gelsenkirchen zu wünschen. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM&t     

 
Liebe Sportlerinnen und Sportler, 

überall sind die Event-Vorbereitungen für 2018 im Gange. Allen dazu auf diesem Wege ein gutes 

Händchen mit dem angestrebten Erfolg und Gesundheit 

Ich selbst bin weiterhin neben dem Sport auch bemüht die Gelsenkirchener Sportgeschichte richtig 

zu stellen.  

Auch in Gelsenkirchen finden natürlich die Vorbereitungen statt. In der Fußballstadt sollten Politiker 

jedoch darauf mehr Acht geben, 

dass sich die alte Weisheit des Winston Churchill nicht wieder bewahrheiten muss, wenn es heißt 

„Don´t Mix Sports With Politics!“  

Der 25. Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem 3. HOMAMA durch City und Park, findet am 22. 

April 2018 statt. Das Besondere an diesem Lauf,  

der seit 1985 gegen Doping und Drogen im Sport zielt, ist auch der DFB-Cooper-Lauf, der bereits 

im Jahre 1996 von mir, unter Beratung des Sportlehrers und FIFA-Referees,  

dem Sportkameraden Herrn Hellmut Krug – besser bekannt zur Zeit als Videoschiedsrichter der 

Fußballbundesliga (DFB-DFL)- kreiert und durchgeführt wurde. 

Mehr darüber unter www.fussballkondition.de  . Im kommenden Jahr der Fußball WM 2018, in dem 

nahen Russland, erhalten die Grußworte eine neue  

Bedeutung, denn der Cooper Test gilt natürlich heute noch… denn wer ist schon in der Lage, das 

Rad neu zu erfinden.  

https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM&t
http://www.fussballkondition.de/
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Beim nächsten Volkslauf wird daher angesichts der hehren Themen im Sport – gegen Doping und 

Drogen – auch im Zuge der Globalisierung gegen den  

aufkeimenden Antisemitismus und gegen die Fremdenfeindlichkeit opponiert. Eine extra Kamera 

wird im GE- Stadtpark, die von allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern 

in der ersten Runde des Laufes, die erreichten Werte dokumentieren, die an die erhobenen Kriterien 

des Dr. Kenneth Cooper angelehnt sind. Natürlich können hier bei diesem Lauf, 

sämtliche Fußballspieler – falls sie mal Zeit haben sollten – beweisen, dass sie auch ohne Arzt oder 

Physioberater am Spielfeldrand in der Lage sind, den DFB-Cooper-Lauf zu bestehen. 

Der Informatiker, Wolfgang Felbermeier von TRACK MY RACE, hatte mir im April diesen Jahres, 

mit einer in seinem privaten Bereich liegenden Aktion sehr geholfen,  

den DFB-Cooper-Lauf zum ersten Mal in einen Marathon zu integrieren, nachdem es im Jahre 2009 

und 2010 im Rahmen eines Halbmarathons gelang. (Alfons Awater wertete aus). 

Wenn ich schon bei einem kleinen Rückblick bin, würde ich mir zu Weihnachten wünschen, dass 

man mir in Gelsenkirchen dabei hilft, den Neuro-Lauf der Evangelischen Kliniken Gelsenkirchen  

wieder aufleben zu lassen. Ich habe diesen Lauf für Herrn Dr. Busch, der ein Kollege meiner 

Cousine Frau Dr. Kivel in dieser Zeit in der Klinik war – nach eingehenden Gesprächen über die 

Aktion „Keine Macht den Drogen“ gerne dabei geholfen diesen Event zu konzipieren. Wenn der 

Neuro-Lauf sich wieder beleben lässt, wäre es schön, wenn Herr Bodo Menze, der Frau Dr. Kivel 

kennengelernt hatte, in seiner Eigenschaft als Fußballlehrer und sprachgewandter „Außenminister 

des FC Schalke 04“ , bei der Aktivierung des Neurolaufes mithelfen würde.  

Dr. Beck und unser OB waren noch nicht in der Lage dieser Bitte zu entsprechen. Wenn 

sprachgewandte Sportler wie Bodo Menze sich engagieren, könnte es etwas werden mit der  

Teilnahme der vielen, augenscheinlich sehr integrationsbeflissenen Migranten und Refugees in 

unserer Stadt zumindest im Sport. Viele werden sich wundern, warum dieser Int. Gelsenkirchener 

Volkslauf nun ein paarmal den Veranstalter gewechselt hatte. Es waren nicht nur Begehrlichkeiten 

dabei im Spiel wie in GE-Rotthausen. Zuletzt hatte der Türkische Kaufmann, Herr E. S.,  

die Sportfreunde Bulmke in einer ziemlich unsportlichen Art  unterlaufen, und die Helfershelfer des 

Volkslaufs aus dem Dienst geworfen  – obwohl diese im Sinne des SchwbG unter besonderem 

Schutz standen.  

Nachdem Bulmkes Vorsitzender, Herr Horst Launert, nun den Volkslauf nicht mehr stützen konnte,  

und Herr Salman nicht dazu gewillt war, sprangen ehrenwerterweise die Vorstände von  

ETuS 1934 Gelsenkirchen ein, denn der von mir gegründete Verein GMC, hat aus zeitlichen 

Gründen sein e. V. noch nicht erlangt. 

 

Die Gelsenkirchener Sportpolitik hat mich in der letzten Zeit nun durch Verunglimpfungen meiner 

gesamten Familie an meinem Wohnort in Gelsenkirchen-Rotthausen, und in meinem GE-externen 

Freundeskreis 

quasi dazu gezwungen die Vorgänge einer breiteren Sportlerschar kundzutun, wenn ich es 

vermeiden will, dass die „Seilschaften aus Immobilienriesen und Politikern“ mein Lebenswerk im 

Sport hier am Ort  

ganz zerstören. Damit nun auch untermausert wird, dass hier beim Gelsenkirchenmarathon, die 

geschäftlichen Interessen nicht vor den hehren Werten des Sports rangieren, wird ab sofort ein 

„Frühbucherrabatt“  
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eingerichtet, der auch über RUNNERS WORLD, der weltweit größten Laufsportkommunity zu 

buchen ist.  Hier ist der Link zur Anmeldung der Sportler beim Auswerter TRACK MY RACE  -  

     https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-

holocaust-mahnmal-marathon/ 

Dieser Link bringt den erhobenen Kostenbeitrag direkt zu den Sportfreunden von ETuS 

Gelsenkirchen1934 e. V., die wie Sie alle nun wissen, zur Rettung des Holocaust-Mahnmal-

Marathons eingesprungen sind.  

Selbstverständlich können alle diesen Link auch für eine Spende zur Unterstützung des Sportvereis 

und damit des Sports in Gelsenkirchen nutzen.  

 
Diese Grußworte kann ich all denen die daran interessiert sind gerne per E-Mail Anhang zusenden. 

Die Einverständnisse unseres Bundestrainers und unseres obersten Schiedsrichters setze ich dabei 

voraus. 

Mit freundlichen Grüßen 

Sieghard Tinibel 

www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm  

 
 

 
Von: WSV07 Steinbach e.V. [mailto:wsv07@pb-sb.de]  

Gesendet: Donnerstag, 30. November 2017 08:53 

An: sieghard.tinibel@arcor.de 
Betreff: Marathoncross / Messerpokallauf - 16.06.2018 

 

https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
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Liebe Sportfreunde 

  

Einen CrossMarathon der besonderen Herausforderung wird durch den WSV 
1907 Steinbach e.V. jährlich im Sommer ausgerichtet. Für das kommende Jahr ist 
der Termin wie folgt festgelegt: 16.06.2018. 
Bei dieser Laufveranstaltung werden verschiedene Kurzstrecken (Kinder- & 
Jugendläufe aller Wertungen) bis hin zur Marathondistanz angeboten. Dabei 
müssen auf der Königsetappe 1550 Höhenmeter bewältigt werden.  
Ebenfalls sind die Nordic Walker herzlich eingeladen. Diese können Strecken von 
10,6 km oder 21,1 km unter die Füße nehmen. 
Aus den großen Höhenunterschieden auf den Strecken ergibt sich ein 
Landschaftslauf mit höchstem Anspruch. Gelaufen wird auf Wiesen- Wald- und 
Forstwegen über teilweise anspruchsvolle Wurzel- und Schottertrails. Die 
Strecken durch den Thüringer Wald werden u.a. über die Wege des Messerwegs, 
Rennsteig, Lutherweg, und Breitunger Rennweg geführt. Durch die Schatten 
spendenden Wälder läuft man selbst bei höheren Temperaturen zu größten Teilen 
in einem angenehmen und geschützten Waldklima.  

 Dr. Cooper Übersicht  < FLE Videos     Infos auch: 
www.laufkalender24.de  

Klick zur Anmeldung TRACK MY RACE 

 Frühbucher-Rabatt eingerichtet - Ein Weihnachtsgeschenk für die ganze 
Laufsportfamilie, so wie auch für alle Laufsportler der interessierten Firmen. 

Auf Anmeldungen bis zum 31.12. 2017 gibt es 50 % Rabatt 

Auf Anmeldungen bis zum 31.01. 2018 gibt es 25 % Rabatt 

Mit dem einzigartigen DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen im Sport. Im Rahmen des ersten 

Holocaust-Mahnmal-Marathons der Welt, als Zeichen gegen Doping und Drogen, sowie 

Fremdenfeindlichkeit und Antisemitismus im Sport.  

Gelsenkirchen - Die sportliche Fußballmetropole!  

GelsenkirchenMarathonCooper - Das Frühjahrs- Laufsportparadies hat ganzjährig geöffnet!  

 VIVAWEST - alle 21 K Starts          VIVAWEST - Starenkasten in der Feldmark  

Teil 1 Gelsenkirchenmarathon  HOMAMA 1     Teil 2 Gelsenkirchenmarathon  HOMAMA 2 

https://de.wikipedia.org/wiki/Kenneth_H._Cooper
http://www.youtube.com/fussballextra
http://www.laufkalender24.de/
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
https://www.facebook.com/groups/sieghard/?fref=ts
https://www.youtube.com/edit?video_id=MOpKARMomf8
https://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=zBCPpcBljsM
https://www.youtube.com/watch?v=VROaRDWjc-Q
https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM
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   Mit Deinem Finisher-Video hinter Deinem Namen Alle Ergebnisse - Klick   

       

  

 

 

twitter  Google   Facebook  

www.ruhrstadtmarathon.de  DFB-Cooper-Lauf  www.fussballkondition.de  

http://www.kinderstarkmachen.de/ 

www.alkoholfrei-sport-

geniessen.de  

 

www.kmdd.de  Dr.Cooper 
Übersicht  

 

 

http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
http://www.twitter.com/
https://plus.google.com/u/0/115142579890433286595/posts?partnerid=gplp0
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
http://www.ruhrstadtmarathon.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/le/Der%20DFB-LaufmitCooper.pdf
http://www.fussballkondition.de/
http://www.kinderstarkmachen.de/
http://www.alkoholfrei-sport-geniessen.de/
http://www.alkoholfrei-sport-geniessen.de/
http://www.kmdd.de/
https://de.wikipedia.org/wiki/Kenneth_H._Cooper
https://de.wikipedia.org/wiki/Kenneth_H._Cooper
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Wird bestimmt gut …  alle sind dabei… sowohl als auch…   
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Diese  folgende, äußerst ungewöhnliche Maßnahme muss ich 
anwenden. Ich musste hier in Gelsenkirchen erfahren , wie 

übel einem Sportlehrer von der Sportpolitik mitgespielt werden 
kann, wenn die aktuellen Politiker, nicht mit dem produzierten 

Sport – vor allem wg. der hehren Themen darin – 
einverstanden isind. Dann wird von der gewählten Executive 

einer Stadt sogar die Judikative gebeugt, und alle finden das so 
in Ordnung, da sich auch kein Rechtsbeistand findet, um sich 

über die Behandlung einer natürlichen Person, bis hin zum 
Rufmord, bei der Umsetzung des europaweit sehr notwendigen 

Projekts zu beklagen. Dem Gericht für Menschenrechte in 
Straßburg, fehlt demnach komplett der Unterbau einer 

zuarbeitenden europaweiten Polizeibehörde.   
 

Schlusswort-Text aus dem Advents-Konzertvideo Teil 1  
 

Das war der Erste Teil des Adventskonzertes in der  
Evangelischen Kirche zu Gelsenkirchen-Rotthausen, in der 

meine Mutter, Margarete Johanna Tinibel, während der 
Gottesdienste Ende der 1940er Jahre die Orgel spielte.  

Weil Werner Praceius mir half, ein Kommersliederprojekt im  
Sport mit DJK TuS Rotthausen umzusetzen, möchte ich es  

wagen, an dieser Stelle eine Bitte zu äußern, um damit 
vielleicht den Verunglimpfungen, die ich in der letzten Zeit 

erfahren musste entgegen wirken zu können.  
Auch weil mein Lebenswerk im Sport davon abhängt..   lesen  

Sie bitte meinen folgenden Weihnachtswunsch...  und 
genießen Sie danach den 2. Teil des Adventskonzerts auf 

meinem Youtube-Kanal...  danke für Ihre Geduld!  
 

Wenn man sich zu Weihnachten etwas wünschen darf,  
dann wünsche ich mir, in meiner Eigenschaft als  
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DOSB-Sportlehrer, 73 Jahre Mitglied in dieser Gemeinde  
und auch Rotthauser Bürger, dass der "Neurolauf" der  

Evangelischen Kliniken, den ich für meine Cousine,  
Frau Dr. Beate Kivel und für ihren Kollegen, den  

Privatdozenten und damaligem Leiter der Neurologischen  
Klinik, Herrn Dr. Busch konzipiert habe, wieder aufleben  

darf, damit in Anbetracht meiner hier in Gelsenkirchen, in  
unverantwortlicher Weise von Sportpolitikern, zu Gunsten  

des VIVAWEST-MARATHON, abgewürgten  
Projektkampagne, im Int. Gelsenkirchener Volkslauf  

"Keine Macht den Drogen" ,  
wieder zu neuer Aktivität gelangt.  

 
Ein Einbringen des Neurolaufs in den "Holocaust- 

Mahnmal-Marathon" der am 22. April 2018, wieder durch  
unsere City mit dem Stadtpark führt, wäre dabei  

wünschenswert. Auch weil Großveranstaltungen in unserer  
Stadt keine Sponsoringmittel mehr übrig lassen. 

  
Sollte jemand aus der Politik unserer Stadt oder von  
der aktuellen Klinikleitung diesen Wunsch realisieren  

können, wäre ich sehr dankbar, denn man hat in  
Gelsenkirchen mein sinnvolles Projekt abgewürgt,  

welches ich im Versorgungsamt Gelsenkirchen 1985 in  
Anbetracht der Aktenlage im SchwbG kreiert, und  

seitdem jährlich durchgeführt habe. In diesem Jahr noch  
mit den Sportfreunden Bulmke, und im nächsten Jahr mit  

dem Sportverein ETuS Gelsenkirchen 1934 e. V.   

 
Hier die Links zu dem Adventskonzert  
Teil 1 - https://www.youtube.com/watch?v=ma46-h45QhY&t  

 

Teil 2 - https://www.youtube.com/watch?v=U_R3sBeZqr8   

https://www.youtube.com/watch?v=ma46-h45QhY&t
https://www.youtube.com/watch?v=U_R3sBeZqr8
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Bezüglich des durch die Gelsenkirchener SPD angeztettelten 

Rufmords gegenüber meiner Familie weise ich auch auf 
Folgendes hin: 

 

 
 
Teil 2 - https://www.youtube.com/watch?v=U_R3sBeZqr8   

 
Schlussanmerkung am Ende des 2. Teils 

 
 

Ein gelungenes Konzert, das mit qualifizierten,  
künstlerischen Darbietungen für ein entspannendes  

Wohlgefühl sorgen konnte.  
 

Herrn Georg Wehr als musikalischem Gesamtleiter  
des Auftritts, und meinem Klassenkameraden,  

https://www.youtube.com/watch?v=U_R3sBeZqr8
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Herrn Werner Praceius - aus Mangel an Lehrern,  
wurden schon damals Ende der 1950er Jahre,  

unterschiedliche Jahrgänge an der Kaiserschule  
zusammengefasst - wünsche ich weiterhin viel Erfolg.  
Auch bei den Bemühungen gleichgesonnene Musiker  

zu finden, dait die Kuns in der Kirche weiterleben  
kann...   

 
Das Innere der Kirche zu betreten weckt auch  

Erinnerungen in mir an meine Mutter.  
Insbesondere in der jetzigen Zeit, in der man mich  
und meine Familie in Rotthausen, hinter meinem  

Rücken als krank bezeichnet und als Nazis  
beschimpft. Meine Mutter Margarete Johanna  

Tinibel war als Evangelischen Christin, nicht nur  
hochgebildet wie meine Familie sowieso, sondern  

war ähnlich musikalisch, wie die  
Konzertausführenden. Sie spielte u. a. auch die  

Orgel in unserer Kirche. Ihr Bruder, der leider mit 18  
Jahren in Belgien fiel, ist heute auch mit den Namen  

aller Gefallenen in unserer Kirche aufgeführt.   
 

Zu meiner Rehabilitation zumindest meiner Familie in unserer 
Rotthauser Gemeinde  

 
DOSB Sportlehrer und langjähriger Fußballtrainer in einige 

Vereinen Gelsenkirchens, Sieghard Tinibel, der nicht nachließ 
auf die Versäumnisse im Sport hinzuweisen, die auch den 

Erhalt der hehren Werte im Sport bedeuten, ließ zum Erhalt 
seines Lebenswerkes im Sport - dem  

DFB-Cooper-Lauf mit dem Holocaust-Mahnmal-Marathon im 
Gelsenkirchener Volkslauf - nicht nach, dabei ein Zeichen zu 

setzen, gegen Doping und Drogen, sowie auch gegen 
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Ausländerfeindlichkeit und dem sich durch Glaubensbrüder des 
Islam, erneut zeigenden Antisemitismus. Weil er hartnäckig  

und stur blieb, wurde er dabei über Jahre von der SPD als Nazi 
betitelt.  

 
Es wusste keiner der Rufmörder aus den Reihen der SPD und 

der CDU Gelsenkirchens, dass Tinibels Ausbildungs-
schwerpunkt in der Sportphysiologie lag. Also im Erhalt der 

Gesundheit von Körper und Geist des Menschen durch Sport.  
Mit Herrn Hellmut Krug, als ebenfalls jungem Sportlehrer,  

sprach er die Werte ab, die er auch mit der Sport-Uni und TU in 
Leipzig abglich. Manfred Wichmann half zu der Zeit mit, den 

neuen Sport in einem läuferischem Wettkampf, als Cooper Test 
und DFB-Cooper-Lauf zu publizieren. Alle die Tinibel  

kennenlernten wissen, dass er alles andere als ein "Nazi" ist.  
 

Sport wird in einer Zeit, in der es allen Menschen in 
Deutschland ziemlich gut zu gehen scheint, immer mehr zu 

einer Art Kultur erhoben. Beim FC Schalke 04 in Gelsenkirchen, 
geht man in der aktiven Sportpolitik sogar so weit, dass man 

sich nicht scheut, vom Sport des Öfteren auch auf die 
christliche Religion hinüber zu gleiten. Beim Hamburger  

SV hat man sogar für die Fans einen eigenen Friedhof 
eingeweiht. Die Führungskräfte des FC Schalke 04 scheinen zu 

wissen mit welchen Angehörigen eines Glaubens sie so 
umgehen können. Mit Angehörigen des Islam oder des 

Judentums wären solche Spielchen wie die Schalke – Bibel 
nicht zu machen gewesen. Man stelle sich vor ein Buch mit 

dem Titel „Der Schalke Koran“  
 

Zugegeben: Im Sport kann man ja auch leicht abergläubisch 
werden. Man denke nur an das Spiel vom vergangenen 

Wochenende gegen BV Borussia Dortmund. Leute die während 
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dieses Spiels ein Stoßgebet zum Himmel sandten, glaubten am 
Ende wohl auch wirklich an einen Blau-Weißen Fußballgott, 

denn aus einem 4:0 Rückstand noch ein 4:4 Unentschieden zu 
machen, lässt einen dieses schneller annehmen.  

 
So fallen auch den Führungspolitikern des Sports in der Stadt  
Gelsenkirchen immer mehr Spielchen ein, die den Sport in die 
Nähe von "Gott" bringen sollen. Die Bibel ist nur ein Beispiel.  

 
Die ziemlich bunt gemischte, moderne Gesellschaft, hat 

nachweislich im Sport, mit Kultur schlechthin, oder mit einer 
Sportkultur nicht mehr viel am Hut, und nimmt kritiklos alles 
hin. Politiker haben dies erkannt, und meinen ihren Einfluss 
auch über den Sport geltend machen zu müssen, dass ihre 
Partei dadurch gestärkt würde. So wird in keiner anderen 
Sparte der Gesellschaft mehr gelogen und betrogen als im 

heutigen Sportgeschehen.  
 

In Gelsenkirchen konnte DOSB-Sportlehrer Sieghard  
Tinibel dies im Ortsteil Gelsenkirchen-Rotthausen besonders  
erfahren, denn dort mischte der Immobilien-Riese GfW ganz  

besonders fleißig mit. Aber schon am Versorgungsamt 
Gelsenkirchen, dem Ort des Gedankenursprungs, ein Zeichen 

im Sport wachsen zu lassen gegen Doping und Drogen, hatte er 
immer Begleiter aus der Politik, die argwöhnten, was ein  

kleiner Sportlehrer wohl mit einer eigenen Adressensammlung 
gegen Doping und Drogen anfangen würde.  

 
Als man merkte, wie groß der Einfluss auf den Sport über das 
Internet war, wurde natürlich fleißig abgekupfert und gegen 
die hehren werte im Sport gespielt, denn bei allen rangierte 
zuerst das Geld auf Platz 1. Sportpolitiker aller Couleur sind  



 

 27 

durch das Abwürgen des Projektes gegen Doping und Drogen 
im Sport, dem Justizministerium in Düsseldorf schon lange von 
dem Sportlehrer aufgezeigt worden. Aber auch die Erweiterung 

der hehren Themen im Gelsenkirchener Sport , wie "Gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus" , scheinen die 

Sportpolitiker Gelsenkirchens nicht zu berühren. So werden 
Projekte, die den hehren Gedanken im Sport schützen sollten – 

so wie der Int. Gelsenkirchenmarathon mit dem DFB -  
COOPER – LAUF, 

 einfach abgewürgt, denn schon vor dem Lauf, muss  
man als Initiator und unermüdlicher Motivator bei der 

Organisation, gegen politisch motivierte Lügen der Beamten 
aus dem Hans-Sachs-Haus angehen.  

So weit sind wir also schon in einer Gesellschaft gekommen, 
die sich einbildet, ganz auf die Wahrheit und Ehrlichkeit 

verzichten zu können.  
 

Zum Abschluss noch ein Video, das erklären soll, warum 
Fußballfans ganz besonders leicht in ihrem Glauben zu 

erschüttern sind. Da dies alles insgesamt ein Hinweis im 
Zusammenhang mit dem Adventskonzert ist, werden aus 

Gründen der Pietät keine Namen der „Antisportler aus den 
Reihen der Wirtschaft und der Politik genannt.  

 
Meine Verunglimpfung im Gesamtbild des Sports im 

Gelsenkirchener Süden als Nazi, hat mich dazu bewogen, auch 
auf das Netzwerk hinzuweisen, welches in dieser Kirche, 

seinen Ursprung unter den Pastoren Rüter und Käsemann 
hatte. Weil einige meiner Familie, als Angehörige dieses 
Netzwerks unter Einsatz ihres eigenen Lebens etlichen 

Naziverfolgten geholfen hatte, habe ich den Namen meines 
gefallenen Onkels, nach dem Vorbild anderer Mitglieder meiner 

Familie in diesem Netzwerk, ebenfalls auf unserer 
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Familiengruft, durch einen neuen Gedenkstein Rechnung 
getragen. Die Gefallenen im 1. Weltkrieg waren wohl der 

Gedankenanstoß dieses Netzwerkes zur Rettung aller vom 
Nazi-Regime verfolgten. Die Verlegung der Stolpersteine durch 
einen Künstler, war dazu der Anlass meines Handelns, denn die 

Stadt Gelsenkirchen verweigerte mir die Einrichtung einer 
Gedenkstätte. Diese soll jetzt „meine Familiengruft“ der 

Tinibels auf dem Rotthauser Friedhof darstellen. Deutsche sind 
nämlich nicht unmenschlicher, als alle anderen Vertreter der 
Gattung Mensch.   Es kann ja vielleicht sogar sein, dass sich 
nun auch noch andere Bürger Gelsenkirchens ihrer Wurzeln 
besinnen, und die Evgl. Kirche zu Rotthausen, mit der Tafel 

oben auf der Empore gegenüber dem Altar besuchen wollen.  
 

Wenn die Politik Gelsenkirchens es geschafft haben wird 
irgendwann den Holocaust-Mahnmal-Marathon abzuwürgen, 

so wie sie das andere Projekt abgewürgt hatte, bis ich es 
wieder aufnahm, wäre es ein guter Aspekt meiner Arbeit, wenn 

sich mehrere Menschen Ihrer Heimat nicht mehr schämen 
würden, so wie es viele „Zugereiste“ in dummen Sprüchen von 

uns älteren Bürgern verlangen.    
 

Insgesamt sind es ziemlich unchristliche Zeilen die hier 
erscheinen, aber die Korruption ist in unserem Staat so weit 

fortgeschritten, dass man sich gar keinen besseren 
„Gerichtssaal“ vorstellen kann. Denn es gibt keinen mehr. 

 
Zum Ende des Lutherjahres könnte dies ein passender Beitrag 

sein, denn die Zeichen stehen sowieso weltweit auf Sturm.  
Gehen wir übergangslos auf unser Lieblingsthema zurück... 

und allen ein Frohes Weihnachtsfest und ein Gutes Neues Jahr 
mit sauberem Sport, dafür könnten alle Menschen weltweit 

auch einmal bitten.  
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  Sport mit Charakter - zur Wahrung des 
hehren Grundgedankens - ist auch Kultur!  
 
MGV-Advent-Konzert - Teil 1          MGV-Advent-Konzert  - Teil 2  
 

Zunächst allen Sportlern, die an den Berichten von FLE in 
Schrift und Bild interessiert sind: "Frohe Weihnachten 
und einen guten Rutsch ins "Neue Jahr", mit dem 
Hinweis, dass im Stadtpark Gelsenkirchens, vor dem 

https://www.youtube.com/watch?v=ma46-h45QhY&t
https://www.youtube.com/watch?v=U_R3sBeZqr8
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MARITIM-PUB ein offenes Neujahrstreffen zum Training 
für alle Laufsportler stattfindet, die das Neue Jahr 2018 
laufsportlich beginnen möchten. Start wie immer am 
Maritim-Pub. Am Neujahrstag 2018 um 14:00 Uhr mit 
Andreas Bahl, dem aktiven  
VIVAWEST-LAUFBOTSCHAFTER  
und mir, dem Initiator und Organisator des  
Int. Gelsenkirchener Volkslaufs seit 1985.  
Lizensierter DOSB-Sportlehrer seit 1978. 
 
Es ist auch weiterhin mein Bestreben die Sportgeschichte 
bezüglich des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs in unserer 
Stadt zu korrigieren, da sich die Sportpolitik weiterhin 
erdreistet, die Arbeit eines ausgebildeten, seit 1985 
lizensierten DOSB-Sportlehrers, immer wieder mit 
Unwahrheiten zu begleiten, die gar bis hin zu dem 
Rufmord des Namens seiner Familie gehen.   

DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel: "Der Neurolauf der Evgl. Kliniken 
wurde eigentlich von mir, als ein kostengünstiges Zeichen gegen den 

Drogenmissbrauch, für Herrn Dr. Busch - dem  Privatdozenten und 
damaligem Leiter der Neurologischen Klinik, und für meine Cousine, 

Frau Dr. med B. Kivel konzipiert. Es wäre sinnvoll, wenn dieses 
sportliche Zeichen, wieder im kostenlosen Stil durchgeführt, oder aber 

in den HOMAMA mit dem DFB-Cooper-Lauf integriert würde. 
Menschen, die die Kompetenz besitzen darüber zu befinden, werden 

recht herzlich von mir dazu gebeten. Als der DFB-Cooper-Lauf 
konzipiert wurde, hatte es keiner geglaubt, dass es je nötig sein 

würde. Dass der Antisemitismus in Gelsenkirchen wieder existiert, 
sollte man nicht verkennen. Er ist eine Begleiterscheinung, die von 

Refugees und Migranten stammt. 

Klick zur Entwicklungsdoku – Warum ein Zeichen 
gegen Drogen!  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE-Entwicklungs-Doku.PDF
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Ein Kurzaufenthalt auf der Niederländischen Insel Texel  

- Video Klick 

Sieghard Tinibel - Von Texel zurück… 

 Bin wieder zurück... eine Woche durchgeatmet. Ich musste mich in 
diesem Urlaub auch sehr oft an die Zeiten erinnern, in denen ich dort 
jeden Sommer mit Dauerläufen am Meeresstrand Kondition tankte, 
und an irgendwelchen Regentagen in diesen Urlauben, dem Sport im 
Gelsenkirchenmarathon gedanklich neue Aspekte gegen Doping und 
Drogen eröffnete, denn das wurde mir hier auf der Insel,  angesichts 
des damaligem Treibens der Jugendlichen auf den Campingplätzen, 
schon immer öfter ins Bewusstsein gerufen, als es mir lieb sein 
konnte, dass der Drogenhabusus auf dem Vormarsch war. Jedoch 
musste man zuerst auch parallel dazu, um die Aspekte im 
Gelsenkirchenmarathon umsetzen zu können, zumindest die 
Bereitschaft in den Vereinen und bei den Sportpolitikern zur Mitarbeit 
wecken. Das war mit unzähligen Mails seit 1996 der 
Hauptarbeitsanteil, in dem von mir ins Leben gerufenem Projekt. An 
den sogenannten Schlechtwettertagen während des Urlaubs, 
bereitete ich diese "Sensibilisierung der durchführenden Vereine" 
gegen Drogenhabusus ebenfalls vor. Hier ist ein Link der 
veranschaulichen kann wieviel Arbeit ich mir dabei machte. Arbeit die 
dann ganz locker von Gelsenkirchens Sportpolitikern untergraben 
wurde. Meine sämtlichen Unterlagen würden zur Gründung einer 
Sportakademie im Volkshaus Rotthausen reichen, die dann mit der 
FLVW Laufakademie kooperieren müsste. Dies hatte ich auch schon 
Professor Geis, im Rahmen einer Suche von neuen Aufgaben für das 
Rotthauser Volkshaus mitgeteilt. 

Klick zur Entwicklungsdoku - einer unter vielen!    

 
Das Bundeskanzleramt in Berlin lobt das Engagement des DOSB-

Sportlehrers beim Kampf gegen Doping und Drogen - Gelsenkirchener 

https://www.youtube.com/watch?v=jn3LYGWUxRU
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE-Entwicklungs-Doku.PDF


 

 32 

Sozies würgten das Projekt mit Rufmord ab. Einem Schalker 
Sportlehrer wäre so etwas nicht passiert... 

 Alle Sportvereine, Kitas und Schulen, sowie weitere, sich mit 
Jugendarbeit befassende Organisationen in Parteien und Kirchen, 
können sich an die BZgA wenden, und Unterstützung zum Thema 
"Kinder stark machen" oder auch "alkoholfrei Sport genießen" bei der 
Durchführung von Sportfesten aller Art beantragen. Die BZgA 
untersteht ähnlich dem Ministerium für Gesundheit und Soziales in 
NRW, wie es in den Anfängen des Gelsenkirchenmarathon,  DOSB 
Sportlehrer Sieghard Tinibel durch Eigeninitiative, aufgrund der 
Vorgänge bei der Arbeit im Versorgungsamt Gelsenkirchen 
vorbehalten war. Wenden Sie sich zur Förderung der gesundheitlichen 
Aufklärung durch Ihre Organisation oder Ihren Verein bitte 
selbstständig per E-Mail an diese Adresse Klick hier  - Jedem Verein 
sein eigenes Sportfest - Empfohlen wird zur Entwicklung und 
Überprüfung der Kraftausdauer der Cooper-Test,  aber auch der DFB-
Cooper-Lauf für Sportler und Fußballer aller Altersgruppen und 
Spielklassen. Sollten noch Werte von Cooper Tests erinnerlich sein, 
geben Sie diese hier ein (klick) und man erhält eine Beurteilung, die 
auch Marathonlauf-Einsteigern eine Orientierung sein kann.   

 

http://www.alkoholfrei-sport-geniessen.de/
mailto:Oestreicher@agenturconnect.de
http://www.fussballkondition.de/
http://www.fussballkondition.de/
http://de.fitness.com/tools/12min_run/
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Sieghard Tinibel Schade, dass man überhaupt aufhören muss mit dem geliebten 
Fußballspiel... was gäbe ich dafür, wenn ich noch einmal auflaufen könnte so wie früher. 
Wir - ich bin Baujahr 45 ) haben gerade noch so eben mal ein Foto aus dieser Zeit. Fupa 
oder auch meine FLE mit Videos von den Underdogs im Fußballsport gab es damals nicht. 
Schade... so bleibt einem nur die Identifikation mit dem geliebten Sport, der aber 
heutzutage zusehends etwas überdimensioniert ist... und ich glaube dadurch wird er eines 
Tages zerstört. Betrachtet man die Diskrepanz zwischen Amateuren und Profis, so kann 
man jetzt schon feststellen, dass die Klift breiter wird. Alleine die Torkamera und der 
Videoschiedsrichter, lassen den Unterschied erkennen. Was damals Dr. Zwanziger mit dem 
9-Mann-Team für Amateure bewerkstelligen wollte geschieht jetzt auf der technischen 
Ebene. So fördert man meiner Meinung nach nur die eh schon vorhandene körperliche 
Dekadenz, der in einem hohen Maße heutzutage auflaufenden Alibifußballer... und keiner 
will es wahrhaben. Aber ich bin selbst auch schon ziemlich faul geworden... bin ich vor 
einigen Jahren noch bei jedem Wetter zum Platz an der Ecke gestiefelt... gehe ich auch 
heute lieber in die warme Fußballkneipe - bei uns in Rotthausen ist das "Moni im Haus 
Beckmann" und schaue mir dort am liebsten die Schalker BL-Spiele an... ab und zu träume 
ich dann, dass ich mitspielen würde - so hautnah kommt das hoch aufgelöste Bild rüber, 
dass man mit etwas Phantasie mitten im Pulk der Spieler steht, die z. B. auf die Hereingabe 
des Eckballs warten... Mein Kumpel Roderfeld ist dann am Freitag auch schon mal dabei, 
und wir erzählen von den sportlichen Großtaten - sein Bruder Fritz Roderfeld gehörte 
einmal zu den schnellsten Sprintern Deutschlands (100 m in 10,2 Sek.) lang ist s her er auf 
der Aschenbahn und wir auf dem Aschenplatz... Noch ein Bild vom Fritz Roderfeld... könnt 
ihr ja mal googeln ... dann ist die Geschichtsstunde zu Ende... Morgen gehe ich zu unserem 
Torwart "der Katze vom Hilgenboom". Wenn er Zeit hat wird weiter geklönt an seinem 
Geburtstag... Also dann morgen drei blau weiße Punkte... für unseren Weltclub, dem FC 
Schalke 04 - Gruß vom www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm   

 

 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATMX4vvpc0H729ftAJ3XOiTKCaAyw13oj-VbHj1oV1QhgqVf7wa8KnPU60Ha77HSIMRbg7212RcVAboONVzrAc18zkAZ3Opc_FMmY75906Yqte58f0BJSAikpOqsGDzpepnWnDwQ1xY
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1572523412813137&set=p.1572523412813137&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1572523412813137&set=p.1572523412813137&type=3
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Der Heckenweg war in unsicheren Zeiten, wie wir sie heute wieder haben, 
immer schon ein gefährliches Pflaster. Man ist zu Fuß schnell an der 
Rotthauser Straße und deswegen eine sehr beliebte Abkürzung. Man sollte 
diesen abgelegenen Weg aber nicht mehr benutzen und es unserer Frau 
Bürgermeisterin Rudowitz mitteilen, die bei ihrem letzten öffentlichen 
Auftritt in unserer gemeinde mitteilte, dass sie sehr stolz ist auf ihre 
Integrationserfolge. Offensichtlich erhält die Dame keine Mitteilungen von 
der hiesigen Polizei über Straftaten in unserem Rotthausen. Also liebe 
Politiker und "Ersatzpolitiker des Rotthauser Netzwerks" : Wie wäre es mit 
einem kleinen Bischen mehr Fürsorge von Seiten der Ordnungshüter?" 
Nach einem Schlag von hinten auf den Kopf kann man nicht einmal mehr 
wegrennen... sonst würde ich empfehlen: Kommt alle zur Sportanlage Auf 
der Reihe und lasst uns das Sprinten üben... dass wir vielleicht so schnell 
werden wie Gelsenkirchens schnellster Sportler aller Zeiten ... unserem 
Rotthauser Bürger Fritz Roderfeld!(100 m in 10,2 Sek).Im Allgemeinen 
kann man auch davon ausgehen, dass die wahllose Integration auch den 
Antisemitismus in unserer Stadt wieder angestachelt hat, An dieser Stelle 
einen freundlichen Hinweis an unseren Oberbürgermeister Baranowski mit 
dem Hinweis, dem 3. Holocaust-Mahnmal-Marathon doch bitte in ähnlicher 
Weise so viele Starter zuzuführen, wie er es am Anfang meiner 
Bemühungen tat, als die Stadtverwaltung sich des Themas "Schütz´die 
Kinder Deiner Stadt" annahm. Aber auch beim Neurolauf der 
Evangelischen Kliniken, den ich für meine Cousine und ihrem Kollegen 
Herrn Dr. Busch dem Leiter der Neurologischen Klinik entwickelt hatte, 
wurde von Baranowski mit Olaf Thon die PR Maschine durch persönliche 
Teilnahme angeworfen... so wie auch am Anfang bei einem weiteren 
Zeichen gegen Doping und Drogen, innerhalb des Gelsenkirchenmarathon. 
Schaun  mer mal , wie sich unser Oberbürgermeister im Rahmen des 
"Holocaust-Mahnmal-Marathons am 22. April 2018 präsentiert. Mehr im 
Schaufenster meines Elternhauses an der Karl-Meyer-Straße 8 - neben 
dem neuen Treffpunkt der AWO. Doch zunächst allen ein Frohes 
Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr 2018. Vielleicht sogar beim DFB-
Cooper-Lauf ... denn es ist wieder ein WM-Jahr. So wie zur WM 2006 hatte 
ich mit DJK TuS Rotthausen ab 2004 durch unseren unvergessenen Rolf 
Rüssmann auf das WM-Jahr hingewiesen... mal sehen wie alles so gelingt - 
bis jetzt glänzt die sportpolitische Führung der Fußballstadt durch 
Ignoranz des ehrlichen Sports!    
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Detlev Ackermann Gelsenkirchen? Da gibt's doch (schon) den Vivawest-
Marathon ? 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 5 Std. 

 
Sieghard Tinibel Sicher ... so soll es hoffentlich auch bleiben... Wenn nicht genug 
verdient wird an den Events, werden sie fallen gelassen ... so wie es beim 
Karstadt Ruhr-Marathon geschah. Firmen haben kein Interesse daran den Sport 
hochzuhalten, wenn sie beibuttern müssen. Zu guter Letzt machen es dann 
wieder die Sportlehrer... Dir alles Gute weiterhin im Laufsport 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm  
 
 
 
dateien/images/Klein.jpg 
Montags 10:00 Uhr: Sieghard Tinibel (Walking und Nordic-Walking) Treff: 
Rosen-Apotheke -… 
gelsenkirchenmarathon.de 
 
 
Ja, komplett heißt die Veranstaltung - 25. Int. Gelsenkirchener Volkslauf 
mit dem 3. Holocaust-Mahnmal Marathon. Nach dem ersten Zugriff von 
Sportkameraden aus dem Verein DJK TuS Rotthausen, durch einen 
Immobilienkaufmann des Rotthauser Immobilienriesen GfW (er wollte 
gerne vor seinem Chef Herrn Wilhelm Tax durch diesen "Fischzug" 
glänzen - die Rotthauser SPD und der Bürgerverein Rotthausen standen 
ihm dabei zur Seite, wobei die SPD-Bürgermeister Gelsenkirchens mir 
zusätzlich mit einem Rufmord das Sportlerleben schwer machten). Fast 
wäre es allen geglückt, doch vergaßen sie wichtige Details, die es mir 
ermöglichten mein Lebenswerk wieder dahin zu bringen, wo es von 
Anfang (1985) an, als ein Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport - 
angesiedelt sein sollte. Bei der Wiederaufnahme der Veranstaltung durch 
mich, erweiterte ich die hehren Sportthemen, um den sich mehr und mehr 
zeigenden Antisemitismus in unserer Stadt aufzuzeigen, durch den Punkt 
"Gegen Fremdenfeindlichkeit und Antisemitismus". Man könnte eine 
ganze Liste der Verfehlungen beim Gelsenkirchener Volkslauf-Sport 
aufführen - z. B. dass Anwälte, als Mundnehmer der Immobilienriesen, bei 
diesem schändlichen Spiel meiner Ausgrenzung mitgemacht hatten - 
sogar der Eintrag der Fusion im Vereinsregister beim Amtsgericht wurde 
dabei nicht ausgenommen. Die Krönung der Verlogenheit brachte ein 
Journalist der hiesigen WAZ zu Stande, als er nach einem Besuch bei mir 

https://www.facebook.com/detlev.ackermann?fref=gc&dti=196589187076383
https://www.facebook.com/groups/laufen.in.nrw/permalink/1536243456444276/?comment_id=1536243933110895&reply_comment_id=1536258459776109&notif_id=1513942862174919&notif_t=group_comment_mention
https://www.facebook.com/groups/laufen.in.nrw/permalink/1536243456444276/?comment_id=1536243933110895&reply_comment_id=1536258459776109&notif_id=1513942862174919&notif_t=group_comment_mention
https://www.facebook.com/groups/laufen.in.nrw/permalink/1536243456444276/?comment_id=1536243933110895&reply_comment_id=1536258459776109&notif_id=1513942862174919&notif_t=group_comment_mention
https://www.facebook.com/groups/laufen.in.nrw/permalink/1536243456444276/?comment_id=1536243933110895&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=196589187076383
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATOBc5Xt6neObEbFruooTnORng8Zph28kBOrNuVydKLp4Ga9BdZXiESiKLcF-Y4QNQunohzM4ugBme8j8EPoVyyKkP5vKzXWZ2UIpe37h9bJ1vEaClS7Mj1cjT1DgAu9-RzFuaocRSc
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATNogw2HJpVoXevMYGMW3j9bV8biap9sKYvidwbm9Nn1QyNifrt3zJV_veUt3yV8-VY5d57XC-iKJCyPJY7X1NGr31uBM6YuS235SDqqqsDKdVY9H6h3QhG5lKl9AWZEIgI03t6IDmRq6UMBanVIqss6tmbpGx3a96qMpREU7VLqgXgs0zmhzClXJNOJsN0_dhWzo7q9gJBtzhOj3HHLgI7FgY6nkcyx_T2GbphEW6QaL78M7q6hAzBS8vqSYNgt0O4
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATNogw2HJpVoXevMYGMW3j9bV8biap9sKYvidwbm9Nn1QyNifrt3zJV_veUt3yV8-VY5d57XC-iKJCyPJY7X1NGr31uBM6YuS235SDqqqsDKdVY9H6h3QhG5lKl9AWZEIgI03t6IDmRq6UMBanVIqss6tmbpGx3a96qMpREU7VLqgXgs0zmhzClXJNOJsN0_dhWzo7q9gJBtzhOj3HHLgI7FgY6nkcyx_T2GbphEW6QaL78M7q6hAzBS8vqSYNgt0O4
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATNogw2HJpVoXevMYGMW3j9bV8biap9sKYvidwbm9Nn1QyNifrt3zJV_veUt3yV8-VY5d57XC-iKJCyPJY7X1NGr31uBM6YuS235SDqqqsDKdVY9H6h3QhG5lKl9AWZEIgI03t6IDmRq6UMBanVIqss6tmbpGx3a96qMpREU7VLqgXgs0zmhzClXJNOJsN0_dhWzo7q9gJBtzhOj3HHLgI7FgY6nkcyx_T2GbphEW6QaL78M7q6hAzBS8vqSYNgt0O4
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATOHrlFmfB_5uqd8S0SO4d_Sy_uONcFkwIWZ1ttain-q2wcacOCSISRllvs8Fwkg-ePSBaPfV7HsJQJzFzwEZbJKAbShbZBzw6LZKo63Rm-nzHDf-VSjRAsaCDKIYA_4YDvxNPDMvCqxOhduG52PSVgJucK_1aVNlYspuOoDLyKDhbLzgRKc5nXV3Bqng5-9gsYgbS0FDnnKRvHb7sfhHoZ6y3V9YmKb3HBJJgQ7kZHY24NmA6NbTourHL-BDZ3G2lo
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zu Hause, zu dem ich ihn eingeladen hatte, lieber schwieg, statt zu 
berichten. Ich halte diese Veranstaltung auch deswegen schon weiter 
hoch, weil weitere Veranstaltungen, bei denen ich mitwrkte, und die ich 
für besseren Jugendschutz konzipiert hatte, von der Gelsenkirchener 
Sportpolitik geschnitten wurden. So wie der Neurolauf der Evangelischen 
Kliniken unter dem Privatdozenten und Klinikleiter Herrn Dr. Busch. Die 
hiesige Polizeibehörde und das Justizministerium halten dabei dicht, denn 
sie wissen es ganz genau, dass kein Anwalt der Welt mir zur Seite stehen 
würde. So bleibt mir nur der Weg über die Öffentlichkeit wie hier... oder 
auf meinem Youtube Kanal. Es wird sich schon eines Tages ein gerechter 
kreis finden, der es den Leuten beibringt wie weit sie ihre 
Begehrlichkeiten zurückstellen müssen. Schau´n ´mer mal... würde der 
Kaiser Franz jetzt sagen! Unten die gerade zusammengeschweißte 
Läuferschar aus Rotthausen noch einmal im Rückblick zur Korrektur der 
Sportgeschichte Gelsenkirchens. Viel Arbeit hatt mich das alles 
gekostet...Fazit: "Es empfiehlt sich nicht, den Sozies zu trauen - nicht 
einmal im Sport!" Aber zunächst noch einmal allen alles Gute, zu 
Weihnachten und dem Neuen Jahr! Korrupte Politiker hat es immer 
gegeben...    
 

 
 

Getwittert… am 2. Weihnachtstag 
 
@KokoLores20   Trotz allem, Frohe Weihnachte! 
Nach meiner Erfahrung sollte man sich nicht nur auf 
Merkel konzentrieren. Es gibt genug Scharlatane, 
die nur ihren eigenen Vorteil im Visier haben. Man 
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nehme nur die vielen Abwandlungen des 
Kapitalismus, die man mit Glauben mischt! 
 
Hier im Ruhrgebiet macht sich das besonders 
bemerkbar. Da bilden sich Seilschaften, die nur 
eines im Sinne haben und sich darin übertreffen, 
wer wohl die undurchschaubarsten Lügen 
verbreiten kann. Seit Sozies durch Willi Brandt 
gemerkt haben, wie leicht es ist... 
 
... einen Friedensnobelpreis zu bekommen, eifern 
diesem Modell viele vor Ort nach. Ganz aktuell in 
den Nachrichten der Vorschlag des Sigmar Gabriel. 
So einfach machen es sich Sozies, wenn es um 
eigene Vorteile und die Islamisierung Europas 
geht... 
 
... man merkt wohl gar nicht dabei, dass durch 
Sonderstatuten der Anarchie Tür und Tor geöffnet 
werden. Das Kind ist leider schon viel zu tief in den 
Brunnen gefallen, denn wer ist nicht schon alle hier 
im Ruhrgebiet auf die neue "Macht" vom Bosperus 
hereingefallen? Das hat...   
 
...mit Merkel gar nichts zu tun. Es gibt einfach zu 
viele Global-Player, denen ihre angestammte 
Nation am Allerwertesten vorbei geht. Man nehme 
einen Bundesligisten, die ortsansässigen 
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Immobilienriesen und einen großen Marathon, 
schon ist die neue Macht geboren, die sich dann..  
 
. nur noch die Sympathie der 3 auf Jehova 
begründeten Weltreligionen durch 
Geldzuwendungen sichern braucht. Dazu noch 
durch vermeintliche Hilfsprojekte auszeichnet, die 
die neue "Macht" aber nur dadurch leisten kann, 
weil sie als Gemeinnützige Organisation getarnt 
wird...   
 
... und somit dadurch zuvor alle Sponsoringmittel 
im Ort abgrast, dass für echte Hilfsorganisationen 
nichts mehr am Ort übrig bleibt. So könnte man die 
Taktik von Sozies aller Couleur bezeichnen, die es 
nicht nur im Ruhrgebiet gibt. Allen einen guten 
Rutsch ins Neue Jahr  !  
 
Hat man schließlich diese Komponenten unter Dach 
und Fach gebracht, fehlt nur noch die 
marktbeherrschende "Newspaper" mit ihren 
Schwesterredaktionen. Dann kann nichts mehr 
schiefgehen, selbst wenn man die Judikative 
bedrängt, so wie bei uns im Dorf - Gruß 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm    
 
 
Was in Jahrzehnten aufgebaut wurde, kann man so 
schnell nicht wieder revidieren... Sozies aller Couleur 
haben das Land verraten und verkauft... sie waren sich 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm


 

 41 

nicht darüber einig, dass der Islam gar keine Religion ist. 
Irgendwelche Schlauen hatten 500 Jahre später als die 
Christen bemerkt, dass die Sehnsucht der Menschen nach 
einem "Gott" für alle immer vorhanden ist. So haben sie 
den Islam als Staatsform ins Leben gerufen, weil auch 
damals das Christentum sich noch mehr als heutzutage in 
die Belange der Politik herein gehängt hat. 2 Jahre sind 
also gar nicht in der Weltgeschichte... Ganz besonders 
schlimm ist es zu erfahren, dass mittlerweile auch 
angestammte Deutsche Freunde mit denen man 
zusammen groß geworden ist, sich mehr zu 
Deutschtürken hinzugehörig fühlen, weil inzwischen die 
Zeit nicht stehen geblieben ist und sich nie assimilierende 
Türken Deutsche geheiratete haben. Manche in meinem 
Bekanntenkreis, die sich auch verliebt hatten, merkten 
noch rechtzeitig wohin der Zug der Großfamilien fährt... 
Sie waren mutig und sind abgesprungen... viele sind 
verschwägert und sehr unglücklich dabei. Heute haben 
Moslems eigene Seilschaften im Ruhrgebiet... Diese 
Parallelgesellschaften kann man nicht so mir nichts Dir 
nichts wieder aus der Welt schaffen... Erdogan hatte doch 
angedroht, dass die "Schlagzahl" auf fünf Kinder erhöht 
werden müsse... wie viele ihrem Führer dabei folgen weiß 
man nicht, denn es gibt auch dementsprechend 
aufgeklärte Leute die es spüren, dass der Islam die Welt 
in Brand setzen will... Der IS hat es allen im Westen und 
im Osten gezeigt, was es bedeutet dieser Staatsform 
anzugehören...    
 
 
Weiter Antwortform   Was in Jahrzehnten aufgebaut wurde, 
kann man so schnell nicht wieder revidieren... Sozies aller 
Couleur auch aus den Reihen der CDU - haben das Land 
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verkauft... Rote Socken gibt es in allen Farben: "Die roten Socken 
sind die allertreusten Steigbügelhalter der Globalisierer. Als 
vermeintliche Anwälte der Arbeiterklasse unterstützen sie indes 
die Massenmigration in den unteren Arbeitsmarkt und fördern 
somit Lohndumping, Lohnrückgang, Abbau von Sozialstandards, 
Armutsrenten, Zeitarbeit, Wirtschaftskriege, Geschichtslügen, 
Geschichtsvergessenheit und leugnen am Ende sogar die eigenen 
Kinder und damit Volk, Nation und Kultur!" Ich wohne hier in 
‘Gelsenkirchen und habe zugesehen, wie man meine guten 
Absichten zunichte machte... die waren lediglich auf den Sport 
ausgelegt... aber die Socken merkten natürlich, dass heutzutage 
Sport mehr bedeutet als lediglich Sport. Churchill hatte Recht, als 
er befand: "Don´t Mix - Sports with Politics!" Aber die neuen 
Herren des Sports sind ja um vieles schlauer... sie haben es 
rechtzeitig erkannt, dass der moderne Mensch schon lange der 
Religion den Rücken gekehrt hat... so nehmen sie sich einen 
"Ersatzgott". Beim FC Schalke 04 hat man sogar den Leichnam 
des kriegsgefallenen Kameraden aus Russland auf den eigenen 
Heldenfriedhof umgebettet... nur um zu suggerieren... Seht her, 
was der Verein alles für Euch tut? Deswegen alleine muss man 
die Seilschaften um den Oberbürgermeister Baranowski in 
Gelsenkirchen wieder auf ein normales Maß zurückführen. Das 
geht nur mit einer korrekten Wahl... 2020. Jedoch zuvor sollte 
man nicht aufhören darauf zu verweisen, dass "Soziehepaare" 
wie Bürgermeisterin Rudowitz in Gelsenkirchen Rotthausen daran 
machen, den Sport und den Glauben mehr und mehr für die SPD 
zu missbrauchen, und allen Fremdkulturen Tür und Tor öffnen, 
damit eine Pseudoregierung entsteht, in die der FC Schalke 04 
ganz gehörig für Abhängigkeit sorgt... ich weiß gar nicht, wie der 
Fleischmogul aus Rheda-Wiedenbrück so etwas mittragen kann... 
dazu in einer Stadt, über die er in keinster Weise etwas Näheres 
weiß... Mehr unter www.gelsenkirchenmarathon.de  oder auch 
www.fussballkondition.de  Zumindest im Sport haben wir aus der 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.fussballkondition.de/
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Geschichte nichts gelernt - Du wirst es erleben wie man den 
Holocaust-Mahnmal-Marathon in Gelsenkirchen gängeln wird, 
Schon jetzt zeichnet sich ein Unwille der Stadtregierung bei der 
Unterstützung ab, der eine Schande ist für die Gedanken der 
Stadtregierung Gelsenkirchens, denn in den letzten Jahren 
wurden alle humanen Veranstaltungen, die ich mit Ärzten 
durchdacht und als Zeichen gegen Doping und Drogen auf den 
Weg gebracht habe, von den Sozies Gelsenkirchens unterlaufen... 
Die Cross-Boarder-Politiker haben nämlich nur Geld im Kopf... 
und zwar das Geld, das sie mit Diebstahl per Handzeichen in den 
Rathäusern den Bürgern klauen... Wenn es dann eng wird, 
werden zeugenschaftliche Akten in den Behörden einfach 
entsorgt, indem man Keller ganz zufällig unter den Einfluss eines 
Wassereinbruchs stellt... Also 2020 reicht... Hauptsache man 
denkt überhaupt einmal daran, in der BRD für normale 
Verhältnisse zu sorgen. Schaut Euch den Flughafen BER in Berlin 
an, dann wisst ihr wie der Hase momentan in unserer Nation – 
dazu sogar europaweit – läuft. In diesem Sinne guten Rutsch ins 
Neue Jahr! Vielleicht sieht man sich ja am 22. April 2018 am 
Bahnhofscenter beim Start zum HOMAMA – dem eigentlich 25. 
Int. Gelsenkirchener Volkslauf…  bis dann… bleibt alle gesund 
und dem ehrlichen Sport gewogen! 
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Marcus Meya hat einen Link geteilt. 

11 Std. ·  

 

 

 

Seit wir gewählt haben... | Dressed Like Machines 
Traurig, aber wahr. 
drlima.net 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
2 Jörg Wieners und 1 weitere Person 
1 Mal geteilt 
Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Wir brauchen keine Regierung mehr, Marcus! Die 
Bundesrepublik Deutschland ist so wie ein schlecht geführter 
Fußballverein! Ein schlecht geführter Fußballverein hat auch nur einen 
"Pseudovorstand", dem nichts wirklich Sportliches am Sportlerherzen 
liegt ... außer dem Geld was sich in/mit diesem Verein verdienen lässt. 
Der beste Beweis über die Art des heute so verstandenen Sports ist 
der Rücktritt des "Fußballexperten" Russlands. Wir haben tatsächlich 
nichts gelernt aus der Geschichte, und lassen Seilschaften über unser 
Sportschicksal entscheiden. "Do´nt mix sports with politics!" Aber 
keiner stört sich daran... In diesem Sinne ... dennoch ein Gutes Neues 
Jahr ... hoffentlich uns allen! Hier kannst Du Dich zur Zeichensetzung 
für aufrechten Sport anmelden... einen achtel Marathon wird doch 
wohl noch jeder schaffen... oder? Hier kannst Du junge Menschen zur 
Zeichensetzung gegen Doping und Drogen anmelden, wenn Du selbst 
nicht teilnehmen kannst... als Dein Sponsoring für junge Sportler! Zur 
Zeit existiert immer noch der Frühmelderabatt von 50 % ! 
https://www.trackmyrace.com/.../25-int.../results/Verwalten 
 

https://www.facebook.com/marcus.meya.3?hc_ref=ARRiGgmQhqQuanugLmsujj-ah5tajpxMvvEvNv2d4mKEwrq6bCRfh-j0wNcPxUFWNbo
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1659263794132278
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1659263794132278
http://www.drlima.net/2017/12/seit-wir-gewaehlt-haben/
http://www.drlima.net/2017/12/seit-wir-gewaehlt-haben/
http://www.drlima.net/2017/12/seit-wir-gewaehlt-haben/
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.drlima.net%2F2017%2F12%2Fseit-wir-gewaehlt-haben%2F&h=ATMnk6ajhHowhtc3zBzNWkwof0_2fgIP-jMWHI_Z8W97PXfyXTBPWNxTosOMnu2PyezZ2UUSsW0-ZcUYU-QHZosNskD7HYHNw9yTseFggBBzbBowFNslOYWYlOI_TS2iox2OAW8gSUBKgp_aVEf-lPNLdEWdsRi_NMf_q7SWaD0zPU4cKUuHMnpBUa-1C8vsf7WheDeWKiMhYjhNbz9vEgN2zYEAQPIp-W9AZ-5N-p3fVsuLfF3yPs55jHq905tu0SHZDiNHoMF9H5ctQ1WaUAp2KMPbE2qdYg
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1659263794132278&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1659263794132278
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATOIfbEodM52SZrUu1RNqQcYo1BbmnNwhKMEhb4BhKSAlBLv58uSVrqaZsyOjPcztL7NWrYT_w4PFCUDi7ehMsEatNhkpindlOrI147kYkGTON6Xu0o0Hisuw3uEV9TrOY6qlPC5Ehk
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATOIfbEodM52SZrUu1RNqQcYo1BbmnNwhKMEhb4BhKSAlBLv58uSVrqaZsyOjPcztL7NWrYT_w4PFCUDi7ehMsEatNhkpindlOrI147kYkGTON6Xu0o0Hisuw3uEV9TrOY6qlPC5Ehk
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1588713531194125&set=p.1588713531194125&type=3
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Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 1 Min. 
Thomas Egerland hat einen Link in der Gruppe „Politforum: Wir lassen uns nicht 
abschaffen!“ geteilt. 

11 Std. ·  

Fußball-Club spielt Gesinnungspolizei! - Eintracht Frankfurt will keine 
AfD-Wähler in den eigenen Reihen! 

Vereinspräsident Peter Fischer: 
„Es kann niemand bei uns Mitglied sein, der diese Partei wählt, in der es 
rassistische und menschenverachtende Tendenzen gibt.“ 

... Mehr anzeigen 
 
 
Präsident von Bundesliga-Club: Wer AfD wählt, kann bei uns kein 
Mitglied sein - Video 
Vereinspräsident Peter Fischer will nicht, dass Mitglieder von Eintracht 
Frankfurt die AfD wählen. 
focus.de 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
50 Editha Stock und 49 weitere Personen 
2 Mal geteilt 
Kommentare 
Vorherige Kommentare anzeigen 

 
Frank Domine Als Vereinsmitglied würde ich mir darüber Gedanken 
machen, ob ein Typ, der offenbar vom lieben Gott nicht einmal bunte 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1659263794132278?comment_id=1659627324095925&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/Thomas.Egerland.AfD.NDS?hc_ref=ARS9EZoKEtD-Tf4W-FC6tnG9tRQBFqHnDkduRhf_2wG5OGtkX7Np9o0u3Y92g79lEH0
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/?hc_ref=ARS9EZoKEtD-Tf4W-FC6tnG9tRQBFqHnDkduRhf_2wG5OGtkX7Np9o0u3Y92g79lEH0
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/?hc_ref=ARS9EZoKEtD-Tf4W-FC6tnG9tRQBFqHnDkduRhf_2wG5OGtkX7Np9o0u3Y92g79lEH0
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/
https://www.focus.de/sport/fussball/bundesliga1/bundesliga-boss-bezieht-stellung-eintracht-frankfurt-praesident-peter-fischer-will-keine-afd-waehler-im-club_id_8135152.html
https://www.focus.de/sport/fussball/bundesliga1/bundesliga-boss-bezieht-stellung-eintracht-frankfurt-praesident-peter-fischer-will-keine-afd-waehler-im-club_id_8135152.html
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.focus.de%2Fsport%2Ffussball%2Fbundesliga1%2Fbundesliga-boss-bezieht-stellung-eintracht-frankfurt-praesident-peter-fischer-will-keine-afd-waehler-im-club_id_8135152.html&h=ATO5Tf9yzvMzsj_c4iWXEAjccgba6sIL52CBlj0bvXSNtimrfMXDJhR3rx1uVzm214UiYIseyrbQCxz2wKsyduXofwt61NP6luffdX35iZfWL0sw68k217kCwN33AOLjsnvCVsehVrpPd0GP6WvTQs3-Qp6-RCmgT_gIr2CZ36qnjGcP2_MY44bEiJoerpiUSBqdMvWF11C0Weo_QEdUy_hS-AXGDXLRk6xw6zsQZ9KLvVXisEDi4Z_3zuXE_SN1j6gV3u0H0P8Jfd2k-iDMNwcjMZ9FHMbeHw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.focus.de%2Fsport%2Ffussball%2Fbundesliga1%2Fbundesliga-boss-bezieht-stellung-eintracht-frankfurt-praesident-peter-fischer-will-keine-afd-waehler-im-club_id_8135152.html&h=ATO5Tf9yzvMzsj_c4iWXEAjccgba6sIL52CBlj0bvXSNtimrfMXDJhR3rx1uVzm214UiYIseyrbQCxz2wKsyduXofwt61NP6luffdX35iZfWL0sw68k217kCwN33AOLjsnvCVsehVrpPd0GP6WvTQs3-Qp6-RCmgT_gIr2CZ36qnjGcP2_MY44bEiJoerpiUSBqdMvWF11C0Weo_QEdUy_hS-AXGDXLRk6xw6zsQZ9KLvVXisEDi4Z_3zuXE_SN1j6gV3u0H0P8Jfd2k-iDMNwcjMZ9FHMbeHw
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1981290335478012
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/frank.domine?fref=ufi
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Knete in den Kopf gesetzt bekommen hat, dafür geeignet ist, so einen 
Verein zu führen. 
 
2 
 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Klaus Deppner Was ist aus den stolzen Adlerträgern geworden? 
Söldnertruppe. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Ralf Kaiser Wäre mal interessant zu erfahren, was an finanzielle 
Einbußen der Eintracht entstehen würden, wenn wirklich konsequent 
jetzt alle AFD-Sympathisanten und Mitglieder aus diesem Verein 
austreten würden, bzw. absolut diesen Verein boykottieren würden..... 
 
1 
 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 36 Min. 

 
Sieghard Tinibel Der Fußball nimmt sich viel zu wichtig... der echte 
Fußballsport ist lange schon zerstört. Es geht nur noch darum die 
Pfründe zu sichern... das heißt der Abstand zu den Amateuren muss 
weiter ausgebaut werden. Sei es mit Torkamera, sei es mit mehr 
Schiedsrichtern, sei es mit Computerprorammen für Ernährung und 
gezieltes Anheben der Leistungen im Schnellkraft und Ausdauerbereich. 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981490478791331&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981490478791331&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981490478791331&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981490478791331&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/klaus.deppner?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981491088791270&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/ralf.kaiser.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981499012123811&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981499012123811&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981499012123811&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981499012123811&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Der neueste Abstandspunkt ist der Video-Schiedsrichter, der strittige 
Szenen versucht zu korrigieren... Hauptsache es wird all das installiert 
bei dem Spiel, was sich ein Normalfußballverein nicht mehr leisten 
kann... das ist nämlich wirkungsvoller, als dmals die kläglichen 
Versuche eines Dr. Zwanziger alle Amateurmannschaften nur noch mit 
9-Mann auflaufen zu lassen - von daher wird den Fußball keiner mehr 
zu seiner hehren Grundbedeutung für die Gesunderhaltung der 
Menschen und deren Entspannung beim Zuschauen eines Spiels 
zurückführen können. Auch keine Partei der Welt... Fußballsport ist zu 
einer Ware verkommen, die durch Korruption und Geldmafia den Rest 
erhält. In Russland hat man den Weg schon erkannt und schnell die 
Führung des verbandes ausgetauscht... Auf die WM darf man richtig 
gespannt sein... Trotzdem allen ein gutes Neues Jahr mit einer 
hoffentlich astreinen FIFA WM 2018! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Min.   
 
Erich Ziegler dann wird es Zeit dass er aus der Bundesliega absteigt, 
oder? 
 
2 
 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 10 Std. 

 
Sieghard Tinibel Ja Erich, aber das kommt dann von ganz alleine, wenn 
der Bogen überspannt sein wird! Noch meinen diejenigen, die heute 
den Fußball steuern, dass sie dem Sport dienlich sind. Immer mehr 
Politiker stürzen sich auf den Sport... Ich würde mich als Trainer nicht 
scheuen verlogene Politiker aus der Kabine zu werfen... so wie Merkel. 
Was hat solch eine Frau in der Fußballkabine zu suchen??? Ich habe in 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981512208789158&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/erich.ziegler.58?fref=gc&dti=1671032529837129
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981526245454421&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981526245454421&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1981290335478012_1981526245454421&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981526245454421&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=1671032529837129
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meiner Laufbahn viele unglückliche Fußballer wieder aufrichten müssen, 
die als seelische Krüppel nach dem Schiffbruch beim Bundesligaverein 
bei mir in einer "Herzblutmannschaft" landeten. Alleine, dass sich so 
viele Politiker heutzutage mit Fußball befassen sagt schon aus, dass es 
sich um einen mafiösen verband handeln muss... Allen denen ich 
Grußworte entlockte für den ehrlichen Sport gegen Doping und 
Drogen,, konnte man im Nachhinein nur noch die Wertlosigkeit ihrer 
Grußworte bescheinigen.  
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/.../01_blatter.pdf    
 

 
Sieghard Tinibel Man sollte auch den Titel am Ender der Saison nicht 
mehr Deutsche Meisterschaft nennen... Es müsste richtigerweise Int. 
Deutsche Meisterschaft heißen... aber die Birnen haben nur Geld im 
Kopf und keine hehren Sportthemen... sie glauben, wenn sie in den 
USA über Sport referieren dürfen, würde die Welt ihnen das 
abnehmen... Korruption zwischen Politikern und Immobilienriesen ist ie 
Quelle der hohen Preisforderungen für die Spieler...der schöne 
Fußballsport geht vor die Hunde. Es gibt schon viele die gar nicht mehr 
zum Sportplatz gehen, weil es keinen sittlichen Nährwert mehr hat, was 
dort so abgeht!!! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Min.   
 

Es hat immer mehr mit Politik zu tun... dabei sagte schon 
Churchill immer: " Dont mix sports with politics!2 Aber das 
moderne Führungspack in der Liga hat nur Geld im Kopf... 
Man sollte auch den Titel am Ender der Saison nicht mehr 
Deutsche Meisterschaft nennen... Es müsste richtigerweise 
Int. Deutsche Meisterschaft heißen... jedoch die Birnen 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fdateien%2Fgruss_2005%2F01_blatter.pdf&h=ATNolI4_z7RtJsorkZH5j3XEANFceVGdogb54oBo65-jVhmqLMZF-X7uJc5CJTwDj1bEcBLyLCiO9QG0bvnPa6PuWryCr0nwlrrJS2RPebaFd4twWsXQdblplYQ-tC7uV0YZIFQ3Veg
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=1671032529837129
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981927178747661&notif_id=1514545613938492&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981927178747661&notif_id=1514545613938492&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981927178747661&notif_id=1514545613938492&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/1671032529837129/permalink/1981290335478012/?comment_id=1981369378803441&reply_comment_id=1981964172077295&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
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haben nur Geld im Kopf und keine hehren Sportthemen... 
sie glauben, wenn sie in den USA über Sport referieren 
dürfen, würde die Welt ihnen das abnehmen... Korruption 
zwischen Politikern und Immobilienriesen ist die Quelle der 
hohen Preisforderungen für die Spieler...der schöne 
Fußballsport geht vor die Hunde. Es gibt schon viele die 
gar nicht mehr zum Sportplatz gehen, weil es keinen 
sittlichen Nährwert mehr hat, was dort so abgeht!!! 
Zumindest existier dort keine Vorbildfunktion mehr für 
Jugendliche... Im Fußball brauchen wir solch eine Art Che 
Guevera... natürlich auch auf noch anderen gebieten... Ein 
Che würde nicht reichen. Das vielseitige Auftreten von 
allgemeinen gesellschaftlichen Schwächen offenbart sich 
immer mehr. Könnte man als Fazit nehmen zum Ende des 
Lutherjahrs.... Ob Che oder Luther ... irgend solch eine 
Gallionsfigur sollte sich mal kümmern... damals war es 
Breitner oder Beckenbauer... aber nur solange bis man sie 
mit Geld totgeschwiegen hat!   
 
Deutschland wird neu strukturiert  …    
 
Heribert Eilert Kurt K. schrieb: Ihr wollt einen Blick in die 
Zukunft? Nun denn! Unsere "Sonne" Deutschland wird - wie 
unsere astronomische Sonne - zu einem Roten Riesen. Wir sind 
schon dabei. Die ganzen Wirtschaftsdaten, die wir sehen, sind 
nicht das Ergebnis von Innovation oder 
Produktivitätswachstum, sondern beruhen auf absurden 
Geschäftskonzepten, bei denen wir unsere Substanz verheizen 

https://www.facebook.com/hubertus.rasselbock?fref=gc&dti=1671032529837129
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und uns ein letztes Mal aufblähen. Die ganze Asylindustrie ist 
Teil des "Schalenbrennens". 
 
"Rote Riesen“ sind „alternde“ Sterne, deren Masse von der 
Größenordnung einer Sonnenmasse ist, und in deren Kern das 
„Wasserstoffbrennen“ (4 Protonen zu 1 Heliumkern) mangels 
Nachschub erloschen ist. Sie verlagern sich daraufhin aufs 
Schalenbrennen und dehnen sich auf etwa das Hundertfache 
aus. Im noch heißer gewordenen Kern fusioniert nun Helium zu 
Kohlenstoff. Nach weiteren Jahrmillionen enden sie – je nach 
Restmasse – als Weißer Zwerg oder als Neutronenstern." 
 
Ja, wir jubeln über Wirtschaftswachstum und Arbeitsmarkt. 
Wie alles wächst, sich aufbläht. Wie wir nach Europa und in die 
Welt "hinein strahlen". Klar, das letzte Feuerwerk ist das 
größte. Und es wird einiges in der Nachbarschaft, das sich 
nicht schnell genug entfernt, verbrennen. 
 
Wir kommen aus der Abwärtsspirale nicht mehr raus. Wir sind 
schon kaum mehr handlungsfähig (Bsp: Migration). Alles zu 
komplex, zu viele Beteiligte und "Verantwortlichkeiten". Die 
einzige Lösung: Noch mehr Komplexität, noch mehr 
Verantwortliche, noch mehr Gesetze. Todesspirale. Das letzte 
Feuer wird angeheizt und die Komplexität - und damit die 
Lähmung - nimmt weiter zu. Keine Chance. 
 
Die Wenigsten wissen zu würdigen, was wir hier gerade 
erleben. Sie sind Sklaven naiver Hoffnungen. Es ist ein 
Spektakel der Extraklasse, das man mit den herkömmlichen 
Kategorien und Begriffen, nach denen alle so süchtig sind, 
kaum erfassen kann. 
 
Für nichts in der Welt möchte ich in anderen Zeiten leben!   
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OSSI-Tussi ist ein guter Begriff! 
Johannes Tilemaker da hat doch eine ossitussi die Gelegenheit genutzt 
und sich Helmut Kohl an den Hals geschmissen - Kohls Mädchen - und 
Ihm im richtigen Moment (richtig für Merkelchen, schlecht für Kohl) 
den Rücken gekehrt - eher Dolchstoßlegende - und die Saft- und 
Kraftlose Gefolgschaft von Kohl wurde ppö a pö eliminiert, 
ausgesondert. Mit Merkel ging es dann in Deutschland abwärts. Die 
Geldvernichtungsmaschine lief langsam auf vollen Touren, zuerst 
wurden die Atom-Kraftwerke als weiterhin nutzbare Energiequelle 
eingestuft, dann Fukushima und dann hat Merkelchen in 
vorauseilenden Wahnsinn ohne rechtliche Basis - nur um den GRÜNEN 
zu gefallen - die Beendigung der AKWs beschlossen. Was uns Bürger 
das wohl noch kosten wird? Höhere Strompreise und und.... Der zweite 
für uns kostenmäßig total aus dem Ufer laufende Experiment ist die 
Griechenland-Schuldenkriese (100-300 Milliarden stehen da im Raum), 
ein Fass ohne Boden? 

Der nun 2015 passierte absolute SUPERGAU ist die 
Flüchtlingskrise, die ja gar keine Flüchtlinge, sondern Eroberer 

unserer Sozial-Systeme sind. Diese Fehlleistung von Merkelchen, 
dokumentiert mit peinlichen Selfies, wie wir uns kulturell, finanziell, 
auf das Niveau dieser Eroberer zurück werfen. Merkelchen du hast in 
den vergangenen 12 Jahren unbeschreibliche Scheiße gebaut, ich hoffe 
die Tage als Kanzlerin sind bald zu ENDE!!!  
Ich habe noch nie in meinem inzwischen langen Leben das Ende einer 
Regierung/politischen Ära herbei gesehnt.  
Vielleicht geschieht ja noch ein Wunder?    
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=9PFS
tpuef04 Niemals geht man so ganz - 
Huntelaars Abschied... 
 

 

https://www.facebook.com/johannes.tilemaker.7?fref=gc&dti=1671032529837129
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D9PFStpuef04&h=ATMHWDlxeGFhqzjRVrcu9UvvYwvxCt1rYyYtk3985aBMRr8QBADXKCV7XPYlsXP87kZiRPdwJpJqQ4cAldGZw2ynRUJJkNWKOG5ux4kkbf1Y4mvpr_oGPNzroOqJksPtAC9AR3xIRGQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D9PFStpuef04&h=ATMHWDlxeGFhqzjRVrcu9UvvYwvxCt1rYyYtk3985aBMRr8QBADXKCV7XPYlsXP87kZiRPdwJpJqQ4cAldGZw2ynRUJJkNWKOG5ux4kkbf1Y4mvpr_oGPNzroOqJksPtAC9AR3xIRGQ
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Wohl eines der ehrlich gemeinten Grußworte zum 
Jahreswechsel... Wolfgang Bosbach hat Recht. Es war vieles 
anders vor nicht allzu langer Zeit. Da wurde die Lebensleistung 
eines Sportlers oder die Heimatverbundenheit einer 
bodenständigen Deutschen Familie noch akzeptiert... Was 
heutzutage als Effekt der Globalisierung verharmlost wird, ist in 
den Augen vieler Bürger "Verrat an der eigenen Jahrhunderte 
alten Kultur" . Sozies aller Couleur wissen heute nicht mehr was 
sie tun. In unserem Gelsenkirchener Vorort Rotthausen haben 
sich Seilschaften um die GfW gebildet, die mit Sicherheit nicht 
wissen was sie da anrichten, denn zunächst sollte man Sport 
nicht mit Politik in Verbindung bringen. Aber auch Kirche und 
Politik sollte man auseinander halten. Der Islam zeigt es 
überdeutlich, was es bringt, wenn sich Kirche und Staat, als 
eine Macht verstehen... Mit Rudowitz im Doppelpack , Sowa, 
Baranowski, Fath, Barton, Wolfgang Heinberg, Majewski, 
Mertmann, Stachorra, Tax, Beuting, Dr. Pruin, Dr. Beck, etc. 
zerstören sie nicht nur den Sport vor Ort und beugen dabei 
gleichzeitig, wenn es sein muss auch die Judikative am Ort. Mit 
den Seilschaften zwischen Politik, Kirche, Wirtschaft durch 
Immobilienriesen in den Vororten, sorgen sie zunehmend für 
Ungerechtigkeiten zwischen den Vereinen, die den Bevorzugten 
Kunstrasenplätze bescheren und den nicht so involvierten 
Vereinen, wie DJK Adler Feldmark, Sportfreunde Bulmke und 
Falke Gelsenkirchen oder gar dem ETuS Gelsenkirchen, bleibt 
lediglich der pfützenübersäte Aschenplatz.... Das ist bei der 
Gleichbehandlung der Sportjugend in den Vereinen ein 
erheblicher Nachteil für Sportler, die über keinen Kunstrasen 
verfügen. Im Gelsenkirchener Süden sind das die Plätze an der 
Dessauer Straße, am Halfmannshof, in der Fürstinnenstraße, 
Schürenkamp und Jahnstadion, Plauener Straße und 
Plutostraße sowie auch an der Gesamtschule Ückendorf. Ich 
habe es immer gewusst: Don´t mix sports with politics, und 
habe mich ein ganzes Sportlerleben daran gehalten. Bis auf 
heute, wo alles schlecht gemacht wird, und sich "Artisten aus 
der Politik" zunehmend um den Sport zur Meinungsbildung 
bemühen. Wo sich der FC Schalke 04 sogar einbildet, er könne 
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es sich erlauben, Glaube, Politik und Sport zu mischen. Einen 
Rufmord habe ich in der Gelsenkirchener Politikszene für mein 
Engagement hinnehmen müssen - eine Wahrheit bleibt aber 
immer bestehen im Sport: "Das Rad kann man nicht neu 
erfinden, wohl aber den Stoff verändern, der es antreibt!" 
Deswegen wird der DFB-Cooper-Lauf immer seine Berechtigung 
erhalten, für alle Amateursportler denen es so schnell nicht 
ermöglicht werden kann, durch eine entsprechende 
medizinische Abteilung Leistungsgerechtigkeit zu erlangen. 
Aber nicht nur im Sport läuft einiges fehl - wie es die ehrlichere 
Art einer Neujahrsansprache von Bosbach wohl sagen will... 
also lasst die moderne Gesellschaft nicht zu sehr auseinander 
driften. Unterstützt mit Eurer Teilnehme am HOLOCUST-
MAHNMAL-MARATHON am 22. April 2018 in Gelsenkirchen, das 
Zeichen gegen DOPING und Drogen im Sport... sowie auch den 
aufkeimenden Antisemitismus. Damit Peter Peters vom FC 
Schalke 04 nicht alleine dasteht, und Frau Tasbach-Neuwald 
den Schutz ihrer Gemeinde durch den Sport alleine versprechen 
muss. In diesem Sinne unserer Region gemäß, allen ein 
freundliches "GLÜCK AUF"...   
 
Neujahrsansprache Bosbach…    
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https://www.youtube.com/watch?v=o5M_v4Srajo  Wolfgang 
Bosbach    
Sieghard Tinibel hat seinen Beitrag geteilt.   
  
 
2. Januar um 21:22 

Wohl eines der ehrlich gemeinten Grußworte zum Jahreswechsel... 

 
-1:06 
2.730 Aufrufe 
Sieghard Tinibel 
2. Januar um 21:08 

Wohl ein ziemlich ehrlich gemeinter Gruß zum Jahreswechsel... 

Gefällt mir 
Kommentieren 
70 70 
Kommentare 

 
Renate Adel Mein Gott, hätten wir doch nur noch mehr Leute wie Wolfgang Bosbach. (y) 
Ich würde es mir so sehr wünschen 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
8 
· 2. Januar um 21:30 
Entfernen 

 
Martin Ströter Einer der besten Politiker die wir haben. Ein ehrlicher Mann der wirklich ans 
Volk denkt. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
8 
· 2. Januar um 21:46 
Entfernen 

 
Irma Grotzek Der mann spricht aus wie halb Deutschland denkt.es muss sich hier dringend 
was aendern. 
Danke Herr Bosbach fuer die wahren Worte. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
8 

https://www.youtube.com/watch?v=o5M_v4Srajo
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gs&hc_ref=ARSRwUeN4EtqwfYU57W7rty3KhsR1CSgzuZAoMOvBaPzotW5e1_cgQG6vPDqNcLHwJ0&dti=263909720302958&hc_location=group
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1594242777307867
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf&hc_ref=ARQvVp8hdbh3M1wfYtXSigsg47Z0NZf1QlHQhpNKBL4_qvaFNEoXSw7Z4QhsSg_JbuQ&hc_location=group
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/1594242430641235/
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396&av=100001664799607
https://www.facebook.com/renate.adel?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2048547411839171&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2048547411839171&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/martin.stroter.3?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2048559651837947&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2048559651837947&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/irma.grotzek?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2048562658504313&av=100001664799607
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· 2. Januar um 21:49 
Entfernen 

 
Benjamin Celorio Naja, eigentlich steht rechts von ihm nur noch das "Bild" Logo & die 
Wand... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 2. Januar um 23:04 
Entfernen 

 
Sigrid Burkhardt Danke Herr Bosbach. Sie haben mir aus der Seele gesprochen.Wünsche 
Ihnen und Ihrer Familie alles Gute für die Zukunft . 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
5 
· 2. Januar um 23:44 
Entfernen 

 
Manfred Felder Herr Bosbach,Sie haben mal wieder gesagt was die meisten Deutschen 
denken. Weiter so klare Worte von Ihnen!!!! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
4 
· 21 Std. 
Entfernen 

 
Ingrid Jordan Der Politiker hat den Nagel auf den Kopf getroffen. Respekt Herr Bosbach . 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 20 Std. 
Entfernen 

 
Elli Hoppi Der erlichste Politiker aus dem ganzen Bundestag schade das er jetzt nicht mehr 
so präsent ist das wäre ein guter Kanzler ob wohl ich für die SPD bin aber da ist keiner der 
dazu fähig ist.tut mir leid. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 20 Std. 
Entfernen 

 
Winfried Pierburg eine gute rede 
Gefällt mir 

https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2048562658504313&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/profile.php?id=1684969060&fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2048626001831312&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2048626001831312&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/sigrid.burkhardt.9?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2048659691827943&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2048659691827943&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/manfred.felder?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2049704085056837&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2049704085056837&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ingrid.jordan.792?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2049759928384586&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2049759928384586&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/elli.hoppi.7?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2049794778381101&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2049794778381101&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008645535116&fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
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· Antworten · 19 Std. 
Entfernen 

 
Christian Stein Haben wir unser Leben nicht geändert als das Fernsehen kam? Als Computer 
aufkamen? Als Handys aufkamen? Als Autos aufkamen? Was mir an Bosbach stört ist die 
Vermischung von Terrorismus mit Alltagskriminalität wie im Görlitzer Park und auf der 
anderen Seite die Negierung des politischen Terrors. Das Blutbad vom OEZ München wird 
immer noch nicht als Rechtsterrorismus eingeordnet. Weihnachtsmärkte sind aus 2 
Gründen keine Hochsicherheitszonen geworden. 1.) Wirken die Maßnahmen wie Betonpoller 
kaum und 2.) fanden auch keine großartigen Kontrollen statt. Das Problem an Leuten wie 
Bosbach et al. ist, dass DIESE mit ihren größtenteils Maßnahmen unser Leben verändern. 
Gefällt mir 
· Antworten · 6 Std. 
Entfernen 

 
Elli Hoppi Egal wie und was er gesagt hat er hat den Nagel auf den Kopf getroffen.und wenn 
sie sich nicht bedroht fühlen ist es auch okay aber Menschen die das alles mit gemacht 
haben ob Terroristen oder kriminelle es sind Verbrechen. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 6 Std. 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Was mir an dieser ganzen Zeiterscheinung missfällt... es wird von allen 
Berichterstattern zuwenig darauf hingewiesen, dass hinter den meisten Anschlägen 
Anhänger der friedliebenden Religion zu finden sind. Mit allen Mitteln wird die gar nicht 
mehr so schleichende Islamisierung Europas, mit dem einhergehenden Antisemitismus 
vertuscht. Die Fanatiker werden der europäischen Gesellschaft noch schlimmer zusetzen, 
als es jetzt schon der Fall ist... Das sagt mir mein normales Lebensgefühl hier bei uns im 
Ruhrgebiet - spätestens ab 2011... Spricht man Politiker darauf an bekommt man zu hören: 
" Wir haben die Pollaken integriert, wir integrieren auch die Türken... 
 
 
Gefällt mir 
· Antworten · 5 Std. 
Verwalten 

 
Christian Stein Naja, in Sachen Integration der Türken waren wir Mitte der 90er im 
Ruhrgebiet schon viel weiter, als das heute der Fall ist. Und dann muss man sich die Frage 
stellen, warum wir UNS in Deutschland in den letzten 20 Jahren zurückentwickelt haben. 
Und die Lösung der Probleme wird man garantiert nicht schaffen, in dem man noch mehr 
ausgrenzt, sondern sich vor allem bei den beiden "christlichen" Parteien auch mal darauf 
besinnt Politik mit christlichen Werten zu betreiben. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 

https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2049812751712637&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/christian.stein.handballworld?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2050488864978359&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/elli.hoppi.7?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2050495408311038&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2050488864978359&reply_comment_id=2050495408311038&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2050488864978359&reply_comment_id=2050565118304067&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/christian.stein.handballworld?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2048541828506396_2050571838303395&av=100001664799607
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· 5 Std. 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Besser ist es, Glaube und Sport von der Politik fernzuhalten. Aber so ganz 
wird es wohl nicht gelingen, solange wie Politiker meinen, sie müssten bei Meisterschaften 
auch in der Fußballerkabine oder irgendeiner Mannschaftskabine irgendeiner Sportart 
herumspringen... so wie unsere Angela! Als sich die Politik so langsam vom 
Glaubensgeschehen hier in Deutschland distanzierte, fand ich das O. K., denn gerade bei 
den Glaubensrichtungen finden sich viele Pharisäer, die anders handeln, als sie es nach 
außen hin bezeugen. Umso erstaunter bin ich jetzt, wenn ich feststellen muss, dass sich alle 
wieder auf den Glauben stürzen, um vermeintliche Stimmen zu erhalten. Um vermeintlich 
mehr Stimmen zu erhalten, setzen sich Politiker auch gerne den Hut in Vereinsfarben auf 
und halten dem "dummen Wähler" den Schal in der jeweiligen Vereinsfarbe hin... Will man 
aber, als gestandener Sportlehrer ein richtiges Zeichen setzen gegen Doping und Drogen im 
Sport, oder vielleicht sogar gegen den sich mehrenden Antisemitismus, wie bei uns hier in 
Gelsenkirchen setzen, dann bläst einem sofort ein Gegenwind ins Gesicht, dass man sich 
wie ein Verbrecher fühlen muss... dabei sind die Ganoven wohl eher in den Reihen der 
Politiker aller Couleur auszumachen, die mit Seilschaften der besonderen Art, mich sehr an 
die Mafia in Italien erinnern. 
 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. 
 
Verwalten 

 
Nicole Pieper-Gebert Deinen letzten Satz kann ich so unterschreiben, Christian, deine 
vorherigen Relativierungsversuche (Fernsehen, Computer, Handy, Auto) ergeben erst einen 
Sinn, wenn sich alle der Gefahren, die davon ausgehen, einig sind. 
Da wird man keine Einigung finden, vermute ich. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
 

   
Rotthauser Post 

2 Std. ·  

Zwischenziel erreicht! Die erste Fußballmannschaft des DJK TuS Rotthausen 
überwintert auf dem zweiten Tabellenplatz. Das Ziel, einen der ersten drei Plätz 
zu belegen, ist damit mehr als erfüllt. Auf den exzellenten Saisonstart folgte 
allerdings eine kleine Erbeniskrise gegen die Konkurrenz um den Aufstieg. Neben 
zahlreichen ansehnlichen Auftritten war der Derbysieg gegen die Nachbarn des 
SSV/FCA Rotthausen ein Höhepunkt. Gut 400 Zuschauer sahen sich das Spiel bei 
schlechtem Wetter an. Das zeigt, welches Potenzial der Amateurfußball in 
Rotthausen hat. Also, weiterhin viel Erfolg Jungs! ;-) 

https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/permalink/2048541828506396/?comment_id=2050488864978359&reply_comment_id=2050741521619760&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/nicole.piegee?fref=gc&dti=263909720302958
https://www.facebook.com/christian.stein.handballworld?fref=gc&dti=263909720302958&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/263909720302958/?multi_permalinks=2048541828506396&comment_id=2050741521619760&notif_id=1515078554829017&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/rotthauserpost/?hc_ref=ARRGMp5Z16dWkT-tYGSsSAA2fb2-KhM-LK5xh9tA59dbvIRyHmwVklhTzn3Sknj8BtY&fref=nf
https://www.facebook.com/rotthauserpost/photos/a.380456538960615.1073741828.379975292342073/547093508963583/?type=3
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Alle sind prima Sportler, die es heutzutage nicht 
leicht haben in den Vorortvereinen 

 
Sieghard Tinibel Schade, dass sich der Fußballsport in Rotthausen immer selbst 
das Leben schwer macht. Ohne den nötigen Zusammenhalt wird es weiterhin 
schwer werden einen Verein stark zu machen. Das liegt daran, dass die 
Vorstände zu unterschiedliche Interessen haben. Ich sehe weit und breit keinen, 
der den Gesamtsportlichen Überblick hat. Männer mit Charisma, wie Norbert 
Furtkamp fehlen an allen Ecken und Enden... Franz Stockebrandt gehörte auch zu 
den Sportlern, zu denen man aufschauen konnte, weil sie den eigenen Verein 
lebten. Heutige Fußballer finden sich alle im FC Schalke 04 zuerst wieder... 
danach kommt lange nichts, auch nicht im Bezug auf Jugendaufbau. Ganz zum 
Schluss kommt ein Bischen Sport in Rotthausen beim SSV-FCA und beim DJK-
TuS. Trotzdem denke ich wird eines schönen Tages der Knoten platzen, wenn alle 
Sponsoren - einschließlich der GfW - eigesehen haben, dass Sponsoringmittel in 
Rotthausen besser aufgehoben sind, als beim FC Schalke 04. Der große FC 
Schalke könnte sich alleine aus Einnahmen des weltweiten Wettbewerbes gut 
ernähren. Dazu könnten die geringen Sponsoringaufkommen ruhig in Rotthausen 
oder auch in den anderen Vororten Gelsenkirchens verbleiben. Jedoch auch ein 
uneinsichtiger SPD-Vorstand - der sich gerne sportiv gibt - , traut sich nicht an 
das Thema heran. Sportprojekte durch Seilschaften in den Vororten abwürgen ist 
nicht schwer. Dahingegen für gleichwertigen Ersatz zu sorgen schon... Viel Erfolg 
dennoch allen Rotthauser Vereinen für das WM-Jahr 2018.   

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi&rc=p
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Frau Merkel  - Kurzanalyse – Die Spaltung der 
Deutschen nach der Wiedervereinigung   
 

https://juergenfritz.com/2018/01/06/offe
ner-brief-an-merkel/   
 
Wenn es nicht so traurig wäre, wie die 
verschiedenen Glaubensrichtungen 
gegeneinander ausgespielt werden, könnte 
man sogar darüber lachen 
https://www.facebook.com/joanna.seibert.58
/videos/371612713261782/   

 
Sieghard Tinibel  an Wir lieben Gelsenkirchen 
7 Std. ·  

https://www.trackmyrace.com/…/25-int-gelsenkirchen…/results/ 
Wer den Stadtpark noch nicht kennt, kann gerne mit uns dort 
lockeren Laufsport durchführen... Ende Februar gehts los mit 
dem Training für Laufsporteinsteiger... Treffpunkt am Stein von 
Bauer Schalke - MARITIM Pub Seaside - Stadtgarten 
Gelsenkirchen... Falls jemand trainieren möchte für einen 
Marathon in unserer Stadt am 27. Mai . gibts den VIVAWEST 
und am 22. April den HOMAMA 

 

https://www.facebook.com/joanna.seibert.58/videos/371612713261782/
https://www.facebook.com/joanna.seibert.58/videos/371612713261782/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=ARTqx68_ICxZRTsSQ9m_XgV_KvhZgZgUPCotqCtOAsMxFXjd94tQAz4Pvs0m4NhBoO0&fref=nf
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/?fref=nf
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATOTn9usyz3k4PBbpPvcFus0rg1XiEQQIYogaPJT4Azv7jxWEi3ig-3izDnNAyKmVol_EyFd2EjlobtXm7RtjMPvP7UTMcAMV1M-7E-N7hYACzCAFDxC4mO4rt8Mruy-2zdx1ITtNnfiZt5Nh9SH0fa-h3BfCIYYv21iWkStqJ9GQdFTNpOuAAA6KbP104XJKILFn86WETT8a9dZ-zHwe5vuvs-_ZxJt6O2Sk--wns5Kmwo2Ob31cyr7YpwOPPWDibrxjSwnzeidHMvG5FqdTXdYii9MQEHthA
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trackmyrace.com - 25. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - 
Holocaust-Mahnmal-Marathon 
FROHE WEIHNACHTEN und ein GUTES NEUES JAHR! - Vor dem 
HOMAMA-Hauptlauf, findet auch… 
trackmyrace.com 
Sieghard Tinibel 

Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen  
 

  

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATMaAUhpnkEtgpD8IZ0E47ToVfHF2pIE97qAiGbfWcK1SiyJypw0ZlbTCrgPqJCIfqOa0Co-2j7tRTFBdWrROsvKJSNHmT7EruRdrv47DIyLCc6lLeIqlqyDNnUIMWwfbcDGVm6ebgO6waYl4t2hDBXnLIjnj0yU-deZ1kWLYbw86CJ_M5nsUDH2t7UB7qwqh3tudqU1G9IntnAzq-SKRwhhY1uG8j_tfc7DiIbXtS5cmeQ2WUXN1n9KMBW1Kn_4B3sLSBFV9TzVFzTBQfce7zp2-999aMl7ow
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATMaAUhpnkEtgpD8IZ0E47ToVfHF2pIE97qAiGbfWcK1SiyJypw0ZlbTCrgPqJCIfqOa0Co-2j7tRTFBdWrROsvKJSNHmT7EruRdrv47DIyLCc6lLeIqlqyDNnUIMWwfbcDGVm6ebgO6waYl4t2hDBXnLIjnj0yU-deZ1kWLYbw86CJ_M5nsUDH2t7UB7qwqh3tudqU1G9IntnAzq-SKRwhhY1uG8j_tfc7DiIbXtS5cmeQ2WUXN1n9KMBW1Kn_4B3sLSBFV9TzVFzTBQfce7zp2-999aMl7ow
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515268121101083&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515268121101083&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515268121101083&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515268121101083&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515268121101083&notif_t=feedback_reaction_generic
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Auch deswegen Holocaust-Mahnmal-Marathon. Der 
Weitblick unserer Politiker lässt zu wünschen 
übrig. Kritisiert man diesen, antworten sie mit 

Rufmord und in den Justizministerien merken sie 
nicht einmal, dass viele Natürliche Personen nicht 
merken, wie andere Angehörige der Judikative von 
Lobbyisten gebeugt werden. Zahllose Beispiele gibt 
es in Gelsenkirchen. Auch das ist ein Grund, denn 
Seilschaften waren auch 1939-1945 am Werke. 


